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VEDERE IL REGNO ED ENTRARE NEL REGNO 
PERFETTA PAROLA-SPIRITO IN NOI 

GERME DI VITA 
L'ADOZIONE E IL POSIZIONAMENTO 

NASCITE INCOMPLETE 
TRE PASSAGGI PER LA NUOVA NASCITA 

 TRE TIPI DI CREDENTI 
 

Versi di riferimento Biblici a Conferma dei Trattati citati 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è nato di Nuovo, non può vedere il Regno di Dio. 

 Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se alcuno non 
è nato di Acqua e di Spirito, non può entrare nel Regno di Dio. 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'uno e medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi doni a ciascuno, come egli vuole. 
1Corinzi 12:12 Perciocchè, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le Membra di quel Corpo, che è Un Solo, benchè sieno 
molte, sono uno stesso Corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poichè in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocchè ancora il Corpo non è un sol membro, ma molti. 

 Giovanni 19:34 Ma uno dei soldati gli forò il costato con una lancia, e subito 
ne uscì Sangue ed Acqua. 

 1Giovanni 5:6 Questi è quel che è venuto con Acqua, e Sangue, cioè Gesù 
Cristo; non con Acqua solamente, ma con Sangue, e con Acqua; e lo Spirito 
è quel che ne rende Testimonianza; poiché lo Spirito è la Verità. 

 1Corinzi 2:16 Perciocché, chi ha conosciuto la Mente del Signore, per 
poterlo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Matteo 16:16 E Simon Pietro, rispondendo, disse: Tu sei il Cristo, il Figliolo 
dell’Iddio vivente. 
Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliolo 
di Giona, poiché la carne ed il sangue non ti hanno Rivelato questo, ma il 
Padre mio che è nei Cieli. 

 Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa pietra Io 
edificherò la mia Chiesa, e le porte dell’inferno non la potrànno vincere.  

 Luca 22:32 Ma io ho pregato per te, acciocché la tua fede non venga meno; e 
tu, quando un giorno sarai convertito, conferma i tuoi fratelli. 
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 Giovanni 3 - Nuova Nascita 
 1Corinzi 12 - I Doni e dunque il Corpo. 
 Efesini 4 - I Ministeri. 
 Marco 16 - I Segni. 
 2Pietro 1 - Virtù del Credente. 
 Matteo 5 - Beatitudini. 
 Galati 5 - Frutti dello Spirito 
 1Corinzi 2:9 Ma egli è come è scritto: Le cose che occhio non ha vedute, ed 
orecchio non ha udite, e non son salite in cuor d'uomo, son quelle che Iddio 
ha preparate a quelli che l'amano. 
1Corinzi 2:10 Ma Iddio le ha Rivelate a noi per lo suo Spirito; perciocchè lo 
Spirito investiga ogni cosa, eziandio le cose profonde di Dio. 
1Corinzi 2:11 Perciocchè, fra gli uomini, chi conosce le cose dell'uomo, se 
non lo spirito dell'uomo, che è in lui? così ancora, niuno conosce le cose di 
Dio, se non lo Spirito di Dio. 
1Corinzi 2:12 Or noi abbiam ricevuto, non lo spirito del mondo, ma lo 
Spirito, il quale è da Dio; acciocchè conosciamo le cose che ci sono state 
donate da Dio. 
1Corinzi 2:13 Le quali ancora ragioniamo, non con parole insegnate della 
sapienza umana, ma insegnate dallo Spirito Santo; adattando cose spirituali 
a cose spirituali. 
1Corinzi 2:14 Or l'uomo animale non comprende le cose dello Spirito di Dio, 
perciocchè gli sono pazzia, e non le può conoscere; perchè si giudicano 
spiritualmente. 
1Corinzi 2:15 Ma lo Spirituale giudica d'ogni cosa, ed egli non è giudicato 
da alcuno. 

 1Corinzi 2:16 Perciocché, chi ha conosciuto la Mente del Signore, per 
poterlo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 Giovanni 10:9 Io Son la porta; se alcuno entra per me, sarà salvato, ed 
entrerà, ed uscirà, e troverà pastura. 

 Matteo 5:48 Voi dunque siate perfetti, come è perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

 Giovanni 15:7 Se voi dimorate in Me, e le mie parole dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 

 Gioele 2:25 Ed io vi ristorerò delle annate che la locusta, il bruco, il grillo, e 
la ruca, quel mio grande esercito, che Io avea mandato contro a voi, avranno 
mangiate. 

 Malachia 4:5 Ecco, Io vi mando il profeta Elia, avanti che venga quel grande 
e spaventevole Giorno del Signore. 
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Malachia 4:6 Ed egli convertirà il cuor dei padri ai figliuoli,  e il cuor dei 
figliuoli ai lor padri; che talora Io non venga, e non percuota la terra di 
sterminio a modo d'interdetto. 

 Efesini 4:11 Ed Egli stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri Profeti, e gli 
altri Evangelisti, e gli altri Pastori, e Dottori; 
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci scontriamo tutti nell'unità della fede, e della 
conoscenza del Figliuol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della Statura 
Perfetta del Corpo di Cristo. 

 Romani 8:28 Ora noi sappiamo che tutte le cose cooperano al bene, a coloro 
che amano Iddio; i quali son chiamati secondo il suo proponimento. 
Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha innanzi conosciuti, li ha 
predestinati ad esser Conformi all’Immagine del suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il primogenito fra molti fratelli.   
Romani 8:30 E coloro che Egli ha predestinati, essi ha chiamati; e coloro che 
Egli ha chiamati, essi ha giustificati; e coloro che Egli ha giustificati, essi ha 
glorificati. 

 Giovanni 14:18 Io non vi lascerò orfani; Io tornerò a voi. 
 Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso v'insegnerà ogni cosa, e vi rammemorerà tutte 
le cose che Io vi ho dette. 

 Giovanni 15:16 Voi non avete eletto Me, ma Io ho eletti voi; e vi ho costituiti, 
acciocché andiate, e portiate frutto, e il vostro Frutto sia permanente; 
acciocché qualunque cosa chiederete al Padre nel mio Nome, Egli ve la dia.    Romani 8:28 Ora noi sappiamo che tutte le cose cooperano al bene, a coloro che amano Iddio; i quali son chiamati secondo il suo proponimento. 

 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha innanzi conosciuti, li ha 
predestinati ad esser conformi all’Immagine del suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il primogenito fra molti fratelli.   
Romani 8:30 E coloro che Egli ha predestinati, essi ha chiamati; e coloro che 
Egli ha chiamati, essi ha giustificati; e coloro che Egli ha giustificati, essi ha 
glorificati. 

 Efesini 2:8 Perciocché voi siete salvati per la grazia, mediante la fede, e ciò 
non è da voi, è il dono di Dio. 

 2Timoteo 1:9 Il quale ci ha salvati, e ci ha chiamati per santa vocazione; non 
secondo le nostre opere, ma secondo il proprio proponimento, e Grazia, la 
quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i tempi dei secoli. 

 2Samuele 16:5-13 - David maledetto dal discendente di Saul. 
 Numeri 23; 24 - Maledizione mutata in Benedizione di Balaam 
 2Timoteo 4:6 Percioché, quant'è a me, ad ora son per essere offerto a guisa 
d'offerta da spandere, e soprastà il tempo della mia tornata a casa. 

 Isaia 53:7 Maltrattato e umiliato, non aperse bocca. Come un agnello 
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condotto al macello, come pecora muta davanti ai suoi tosatori non aperse 
bocca. 

 Giovanni 12:25 Chi ama la sua vita la perderà, e chi odia la sua vita in 
questo mondo la conserverà per la Vita Eterna. 

 1Giovanni 3:15 Chiunque odia il proprio fratello è omicida, e voi sapete che 
nessun omicida ha la vita eterna dimorante in sé. 

 Matteo 16:24 Allora Gesù disse a' suoi discepoli: Se alcuno vuol venir dietro 
a me, rinunzi a sè stesso, e tolga la sua croce, e mi segua. 

 Invito a non seguire, per provare la Fede degli Eletti  (Elia ed Eliseo; Naomi; 
Ruth e Orpa; Gesù e i Discepoli). 

 Giovanni 12:24 In verità, in verità vi dico che se il granello di frumento 
caduto in terra non muore, rimane solo; ma se muore, produce molto 
frutto.   

 Apocalisse 22:17 E lo Spirito, e la sposa dicono: Vieni. Chi ode dica 
parimente: Vieni. E chi ha sete, venga; e chi vuole, prenda in dono 
dell'acqua della vita. 

 Genesi 7:16 E gli animali che vennero erano maschio e femmina, come Iddio 
avea comandato a Noè. Poi il Signore serrò l'Arca sopra esso. 

 
Entrare nel Grembo Originale 

Ordinazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
27 Ma Gesù disse a questo governante dei giudei, stamattina: “Se un uomo non è 
nato di nuovo non può nemmeno vedere il Regno di Dio”, non importa a quale 
chiesa appartieni. Ed Egli disse, parlava della nuova Nascita. 
28 Egli disse: “Io, un uomo vecchio, entrare nel grembo di mia madre, e così via, 
rinascere?” Egli disse: “Sei un insegnante in Israele, e non sai queste cose?” 
29 Vedete come il mondo di chiesa diventava così organizzato e distorto, al punto che 
è solo un mucchio di credi? Quelle sono teorie fatte dall’uomo poste in cose 
spirituali. E le cose spirituali si separeranno da ciò, ogni volta. Voi, com’è il vecchio 
detto, non potete mescolare olio e acqua. Non si mescolerà proprio. Ecco tutto. Là, 
non ci sono ingredienti che si mescoleranno. 
30 Ed ecco com’è oggi. Crediamo che lo Spirito Santo chiama gli uomini. Lo 
Spirito Santo ordina gli uomini. Non importa, potremmo imporre le mani sul 
Fratello McKinney, o qualsiasi altro ministro, ora dopo ora, per tutto il giorno, e 
dargli lunghi fogli di carta da firmare, fare voto a credi, non gli farebbe mai nulla. 
Ma, lasciate che lo Spirito Santo lo sfiori, una volta. Eccolo. Quello lo compie. 
Nessuno deve dirgli qualcos’altro. È fatto. Vedete? Ecco tutto. E poi, l’unica cosa che 
possiamo fare, è una confraternita, per cui riconosciamo che il nostro fratello è in 
quella posizione. 

 
Atmosfera per la Nuova Nascita 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 6 

 

Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
202 E come parlavo l’altra sera di questo aquilotto che camminava nell’aia coi polli. 
E non aveva mai conosciuto altro che i polli, ma sapeva che c’era qualcosa in lui che 
era differente dai polli. E poi sua madre venne a cercarlo, ed essa grido dall’alto. Era 
il richiamo di un’aquila. Vedete, anzitutto, doveva essere un’aquila, o non avrebbe 
mai riconosciuto quel richiamo. Vedete, esso… 
203 Deve esserci qualcosa li, germinato, o non può mai produrre Vita. E se il Seme, 
la Parola di Dio, e in voi, lo Spirito Santo e qui ora per germinare ciò è portarLo a 
una realtà per voi. 
…82 Ma quello e il modo in cui Dio opera, Egli ci umilia nel nostro sistema 
istruttivo. Non che io cerchi di sostenere l’ignoranza, ma cerco di esporvi la 
differenza. L’istruzione non porta mai Vita. Occorre lo Spirito di Dio per portare 
Vita, e quella Vita non deve proprio venire fuori dal risveglio intellettuale. Deve 
venire fuori dalla Bibbia, il risveglio della Parola, e quella Parola e la stessa ieri, oggi, 
e in eterno. E quando Essa scende oggi, e vivifica, si ottengono gli stessi risultati di 
Atti 2. Esattamente. Si ottengono sempre, e sarà sempre cosi, perché è lo Spirito di 
Dio che condiziona l’atmosfera. 

 
Sepolto dalla morte-Marcire-Necessità di Entrare 

Battesimo in Acqua, Indiana, Usa, 29-3-1959 
33 Gesù fu completamente sigillato. Venne deposto sotto il suolo, e una grossa 
pietra fu rotolata sul sepolcro. Sepolto, Egli trasportò lontano i miei peccati. Di 
conseguenza, è questo che crediamo. Qualsiasi cosa gli altri facciano, ci va bene, non 
entriamo in polemica con loro. Ma in quanto a noi, crediamo nell’essere immersi. 
 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Usa, 24-1-1965 
76 Sappiamo che il vecchio seme è, deve, prima che il nuovo seme possa uscire dal 
vecchio seme, deve marcire, assolutamente. Non morire, soltanto, ma marcire dopo 
che è morto. Sappiamo che è vero. 
 

Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
276 Paolo disse la stessa cosa: “Dema m’ha abbandonato. Tutti gli uomini m’hanno 
abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai night club 
però voleva andarci, Dema era un uomo ricco, e voleva frequentare il gruppo dei più 
noti e così se ne andò come avevano fatto tutti gli altri. E infatti Paolo disse: “Tutti gli 
uomini m’hanno abbandonato”. Perché? Per il suo ministero, egli stava arrivando 
alla pietra della vetta, stava arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando 
Agabo, quel noto profeta stava con lui, e gli disse di non andare a Gerusalemme, 
lui rispose: “So che non devo andarci ma io non solo voglio andarci in catene e 
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schiavo a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire per il Signore 
Gesù”. Che cos’era? Egli stava suggellando il suo ministero. 
278 O Chiesa dell’Iddio vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
suggelleremo il nostro messaggio? Come lo faremo? Dio aiutaci a prendere questa 
Parola e restare validi. Fammi morire per la Parola; vivere per la Parola, morire per la 
Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far della sera. Ci troviamo in 
quell’ora, amici. Crediamolo, mentre chiniamo i nostri capi. 

 
Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

30 E' impossibile entrare nel Regno del Cielo, o perfino vederLo, fino a che tu 
non sei nato di nuovo. 
…43 E, ricordati, per prima cosa, fino a che tu non sei nato di nuovo, non capirai mai. 
Egli lo disse due volte: “Se un uomo non è nato di nuovo, egli non può entrare nel 
Regno”. 
…207 non possiamo comprendere il Regno del Cielo fino a che prima non sia 
accaduto. Quando poi questo comincia ad accadere, che noi vediamo la Parola in 
noi, nati dalla Parola e dallo Spirito, che manifesta Se Stesso, guidandomi non 
via dalla Parola; lo Spirito mi guida alla Parola, e la Parola vive in me, rendendo 
Dio manifesto nella tua vita! …non capirai mai il Regno di Dio e non potrài 
entrarvi in alcun modo. 
 
63 Nessuna vita nel serpente. Era assolutamente cristallizzato. Quella era la 
penalità. Egli mori al punto che la terra si vergognò di se stessa. Egli morì al 
punto che le stelle si vergognarono. Egli soffrì tanto che il sole si rifiuto di 
splendere. Egli soffrì tanto che la luna spense le sue luci. Egli soffrì tanto che gli 
elementi della terra divennero così neri e bui tanto che si fece mezzanotte cosi 
buia che si poteva toccare. 
…64 Ora, l’avvicinarsi a questa nascita, c’è un avvicinarsi ad essa. E per doverti 
avvicinare a questa nascita, tu devi passare per un processo. Proprio come ogni 
cosa che vive, ogni cosa che vive di nuovo, deve prima morire. E tu non puoi 
conservare il tuo stesso spirito. Tu non puoi conservare le tue stesse abitudini. 
Tu non puoi conservare i tuoi stessi pensieri. Devi morire. Tu devi morire come 
morì Lui! Devi morire sul Suo altare, come morì Abele col suo agnello. Tu devi 
morire col tuo Agnello. Tu devi morire. Morire al tuo stesso pensare, per nascere 
al Suo pensare, che la mente che era in Cristo sia in te. Tu devi pensare i Suoi 
pensieri. Ed ora, fratello, sorella, lasciatemi dire questo per quanto sappia dirlo in 
modo intelligente. Come puoi pensare i Suoi pensieri e negare la Sua Parola, 
eppure pretendere di essere nato di nuovo? Fai semplicemente a te stesso quella 
domanda. Come puoi fare ciò? Non e possibile. Se tu sei nato di nuovo, tu hai i Suoi 
pensieri. Se la mente di Cristo è in te, allora tu sei una nuova creatura. La Bibbia 
insegna questo. E se qualche fratello lo volesse, ebbene, che trovi quella creatura, 
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guarda nel dizionario quella parola creatura, e scoprirai che la parola creatura li 
è interpretata ossia tradotta, “una nuova creazione”, poiché tu sei una creazione, 
un essere umano nato qui sulla terra nel desiderio sessuale, ed ora tu sei una 
nuova creazione nata dallo Spirito. I tuoi pensieri sono morti. Essi sono così morti 
tanto che si sono cristallizzati come il serpente di rame, o come Lui morì, 
quando i cieli e la terra e tutto testimoniarono che Egli era morto. 

 
Il marchio della bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-7-1956 

47 Io non so perché sto parlando in questo modo. Qualcosa mi fa parlare. Io non lo 
so. Proprio cosí. Donne, uomini, io non vi sto rimproverando. Io vi sto solo mettendo 
in guardia. COSÍ DICE IL SIGNORE, mettiti in ordine con Dio.  “Come posso 
scampare ad esso, fratello Branham?”. Mai con “l'unirti alla chiesa”. Tu potresti 
essere battezzato nel Nome di Gesú. Nel Nome del Padre, Figlio, e Spirito Santo; 
tre volte in avanti, tre volte all'indietro, coi piedi in aria, in qualsiasi modo tu 
voglia farlo. Tu potresti essere asperso, immerso, mettere il tuo nome in un 
libro;  ma fintanto che tu non sei nato di nuovo dallo Spirito di Dio, quella vita 
del diavolo rimane ancora in te. Proprio cosí. Comprendi?  

 
La tua vita è degna dell'Evangelo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-6-1963 

137 Che cos’è? È perché le persone, come fecero ai giorni di Cristo, come le hanno in 
ogni epoca, essi trovano una scusa. Hanno i loro propri credi. Tu potresti non voler 
dire: “Io ho comprato una mucca, e devo andare a vedere se essa lavora o no, o se ha 
dato il latte, o di che razza sia”. Tu potresti non avere quella scusa. 
Ma ecco il genere di scusa che la gente può dire: “Io sono un presbiteriano. Noi non 
crediamo in Questo. Io sono battista. Noi non crediamo in nessuna robaccia simile 
come Quella. Ebbene, io sono un luterano”. Ebbene, ciò non ha niente a che fare con 
Esso. Ciò non significa che sei un Cristiano. Ciò significa che appartieni a un gruppo 
di persone che si sono organizzate. E appartieni alla loggia luterana, alla loggia 
battista, alla loggia pentecostale. Non esiste una cosa come la chiesa pentecostale. 
Non esiste una cosa come la chiesa battista. È loggia battista, loggia pentecostale, 
loggia presbiteriana. Ma c’è solo una Chiesa. E c’è soltanto un modo con cui Vi 
puoi entrare, e ciò è per Nascita. Tu sei nato nella Chiesa di Gesù Cristo, e un 
membro del Suo Corpo, della delegazione spirituale del Cielo. Poi i segni, che 
Cristo è con te, vive attraverso di te. 
138 Cristiani, oh, voi dovete avere una relazione personale con Dio. Per essere 
un figlio di Dio, tu devi essere in relazione con Dio. Egli deve essere tuo Padre, 
perché tu sia un figlio. E soltanto i Suoi figli e figlie sono salvati, non i membri di 
una chiesa, ma figli e figlie. C’è solo una cosa che produrrà questo, ciò è la nuova 
Nascita. La nuova Nascita è l’unica cosa che produrrà parentela con Dio. È 
giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Figli e figlie. Poi quando questo 
ha luogo, allora gli uomini… 
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139 Ecco la domanda che voglio farvi. Qualcuno dice: “Cosa facciamo allora dopo 
che siamo nati di nuovo?” Tanti mi fanno questa domanda. “Cosa dovrei fare allora, 
Fratello Branham?” Se tu sei nato di nuovo, la tua intera natura è cambiata. Tu 
sei morto alle cose che una volta pensavi. 

 
Il Seme Parola e la Vita dello Spirito Santo Produrrà: 

� L'Entrare nel Corpo e quindi l'Evidenza della Perfetta Evidenza della Parola 
che si Allineerà nella Crescita, alla Perfetta Parola di Dio 

� L'Entrare attraverso lo Spirito Santo ed Evidenziare la Corretta Parola Vissuta 
e Predicata 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4, 4:134 
4-134 Ora dunque, qui noi stiamo venendo ad una conclusione. Come 
l’Eterno Logos (Dio) si manifestò nel Figlio, ed in Gesú abitò Corporalmente 
tutta la pienezza della Deità, e che Questo Eterno era il Padre manifestato in 
carne, e perciò assunse il titolo di Figlio, cosí anche noi, eterni nei Suoi 
pensieri, a nostro turno, siamo divenuti i molti membri della Progenie-Parola 
Parlata manifestata in carne, e quegli eterni pensieri ora manifestati in carne 
sono i figliuoli di Dio, proprio cosí come siamo chiamati. NOI NON 
DIVENTIAMO PROGENIE TRAMITE LA NUOVA NASCITA. NOI 
ERAVAMO PROGENIE PERCIÒ SIAMO RINATI, POICHÉ SOLO 
L’ELETTO PUÒ RINASCERE. La ragione per cui noi siamo potuti essere 
risvegliati è perché noi ERAVAMO SEME. Se NON V’È SEME, non c’è niente 
da risvegliare! 

 
Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

78 La faccenda e, che deve essere una comunione e non una comunione di qualche 
credo. Ma comunione in Cristo, mediante la Potenza della Sua risurrezione, che 
è la cosa che porta Vita. Porta nascita. 
79 E prima che la nascita possa venire, ci rendiamo conto che deve esserci la morte 
prima della nascita. Ed una nascita e una, confusione, non importa che genere di 
nascita è. Se avviene in un porcile, o ovunque sia, è una confusione. E così è la nuova 
Nascita, vi fa fare cose che solitamente non avreste pensato di fare. Ma quando siete 
pronti a morire a voi stessi, allora siete nati di nuovo, una nuova creatura in 
Cristo Gesù, allora le cose si aprono e la vita diventa una nuova veduta per voi, 
perchè avete accettato la Persona di Gesù Cristo, e non qualche teoria nè 
qualche credo. 
80 Ovvero, anche per la Parola scritta, Essa deve essere vivificata dallo Spirito 
Santo. Non importa quanta teologia abbiate, essa giace li morta. Potrei avere 
una manciata di frumento; fino a che esso non arriva al processo in cui può 
essere vivificato, il frumento non vivrà mai. E potete avere una laurea di dottore, 
di F., di L.L, qualunque cosa vogliate; ma fino a che lo Spirito Santo non viene 
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su ciò e non lo ravviva per voi, come un’esperienza personale con Dio, allora il 
frumento non è utile. Il vostro apprendere è invano. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, La Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1, 

1:6;67-68 
1-67… Tu potresti perfino memorizzare la Scrittura, e benché ciò sia 
meraviglioso, questo non può darla! Essa deve essere una Rivelazione da Dio. È 
detto nella Parola che, nessun uomo può dire che Gesú è il Cristo, se non per 
mezzo dello Spirito Santo. Tu devi ricevere lo Spirito Santo ed allora, e soltanto 
allora, lo Spirito Santo può darti la rivelazione che Gesú è il Cristo: Dio, l’Unto. 
perché non c’è la rivelazione tramite lo Spirito.  
La Parola non è stata vivificata! In II Cor. 5:21, la Bibbia dice che noi siamo 
divenuti la giustizia di Dio tramite la nostra unione con Gesú Cristo. Avete 
afferrato questo? Essa dice che tramite l’essere IN CRISTO, NOI SIAMO LA 
VERA GIUSTIZIA DI DIO STESSO.  Essa dice che Lui (Gesú) divenne 
PECCATO per noi. Essa non dice che Lui divenne peccatore, ma che divenne 
PECCATO per noi affinché tramite la nostra unione con Lui noi potessimo 
divenire la GIUSTIZIA  di Dio. Se noi accettiamo il fatto (e lo dobbiamo) che Egli 
divenne letteralmente PECCATO per noi, tramite la Sua sostituzione per noi, 
allora noi dobbiamo anche accettare il fatto che noi, tramite la nostra unione con 
Lui, siamo divenuti la STESSA GIUSTIZIA di Dio.  Rigettare l’uno significa 
rigettare anche l’altro. Accettare l’uno vuol dire accettare anche l’altro. Ora, noi 
sappiamo che questo lo dice la Bibbia. Questo non può essere negato. Però la 
rivelazione di questo è mancante! Per la maggioranza dei figliuoli di Dio, questo 
non è reale. Esso è solo un bel versetto Biblico. Però abbiamo bisogno che per noi 
questo diventi VIVENTE. Per questo ci vuole la rivelazione. 
1-68 Nessun uomo conosce le cose di Dio, salvo lo Spirito di Dio e colui al quale 
lo Spirito di Dio le rivela. Noi abbiamo bisogno di chiedere a Dio la rivelazione 
piú che ogni altra cosa al mondo. Noi abbiamo accettato la Bibbia, abbiamo 
accettato le sue grandi verità, però Essa non è reale per molte persone. 
 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle sabbie sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è nato di nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io 
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non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava di 
averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo è. Sono i 
finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla Parola, così 
era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo decimo che 
causò tutta la morte e il dolore. 
236 Quella è l’unica cosa che condanna l’organizzazione e cose simili, perché non 
prendono l’intera Parola di Dio. Sono i finti credenti. Troviamo che è sempre 
avvenuto, ma negano la vera Parola confermata. Questi si trovano in ogni 
generazione. Li troviamo proprio mentre vanno avanti, ed anche molto religiosi. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna comunione, lavaggio dei piedi, né niente, finché 
non siete stati purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che era 
in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è suggellato in voi. Siete un’unità di Dio. Siete suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano 
sentimento”. Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano 
sentimento. “Ho parlato in lingue”. Credo che lo Spirito Santo parli in lingue. 
Certo. “Ho interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello 
non è ciò di cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. 
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Ci può essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perd ita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete riempiti di 
Spirito, e siete un figlio di Dio. 

 
Voi dovete nascere di nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa di 
te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito di 
Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e parlano in lingue, profetizzano, 
fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. “Avendo 
apparenza di pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro padre. Essi 
sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, Questa è tuo 
Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu abbia, sei 
ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente in Cristo. 
Ascoltate, velocemente ora. 
 

Il Segno, Dallas, Texas, Usa, 8-3-1964 
152 Questo è un Messaggio tagliente ma è la Verità. Ecco di che abbiamo di bisogno: 
della Verità. Dio ci aiuti a conoscere la Verità. “Conoscerete la Verità, e la Verità 
vi farà liberi”. Reclamo che Gesù Cristo è lo stesso ieri, oggi e in eterno. Credo 
che proprio ora Dio ci dà lo Spirito Santo come un Segno, appena prima dell’esodo 
della Sposa che esce fuori dalla chiesa. 
153 Credo che ci siano troppe stupidaggini, e la gente dice che giubila gridando, 
che parla inlingue. Io credo in quelle cose, ma non ti ci puoi basare. Come puoi 
basarti su quello e poi negare la Parola? Vedi? 
154 Il Segno è la Parola identificata in te, che vive Sé stessa all’esterno. É Dio 
che è il Suo proprio interprete. Non devi dire: “Bene, ora interpreta il mio 
linguaggio”. Non è così. Lui interpreta la tua vita tramite la Parola. Quando Lui 
prende la tua parola, ciò che sei e identifica la Sua Parola attraverso di là, non 
c’è bisogno di nessuna interpretazione, c’è già. Dio fa la Sua propria 
interpretazione e abbiamo avuto queste promesse per il giorno. 
155 Oh, Dallas, voi bel gruppo di Cristiani, non siate trasportati via con questa roba 
che oggi vedete circolare, perché essa dovrà perire. Manifestate sempre quel Segno, 
esibite quel Segno. Leggete la Bibbia. Arrivate a ogni cosa, e se il tuo spirito in te 
non dice “amen” a Quella, allora faresti meglio a tornare indietro, cambiare 
quello che hai per il Segno: tu non ce L’hai! 
 

Il Luogo di Adorazione Scelto da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-1-1965 
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80 E Dio rifiuta ogni altro luogo all’infuori di in Gesù Cristo; non potete adorarLo 
dovunque. Egli disse: “Invano Mi adorano, insegnando per Dottrina i 
comandamenti degli uomini”. Oggi abbiamo credi, dogmi, e tutto, i quali 
insegnano che questa è la via e quella è la via. E Gesù disse: “Io sono la Via, la 
Verità, e la Vita, e nessuno può venire a Dio se non per mezzo di Me”. In altre 
parole: “Io sono la Porta dell’ovile. Tutti all’esterno sono ladri”. Egli è il solo 
accesso. Egli è la Porta. Egli è la Via, la Verità, la Vita, tutto quello che c’è; la 
sola entrata, il solo luogo, la sola adorazione, il solo Nome. Ogni cosa è legata a 
Gesù Cristo. Tutto il Vecchio Testamento è legato a Lui. Il Nuovo Testamento è 
legato a Lui. E la Chiesa oggi è legata a Lui, tramite la Parola del Suo 
comandamento. Non c’è un altro luogo, né un altro Nome, né da qualche parte, 
dove Dio promise mai d’incontrare un uomo; soltanto in Gesù Cristo, il Suo 
luogo scelto d’adorazione. 
81 Notate, Dio ha promesso d’incontrare i Suoi adoratori solo in questo luogo, e 
quello è di Sua Propria scelta; non di nostra scelta, non di nostro avviso; ma di Suo 
avviso, la Sua scelta. E sarebbe il luogo dove Egli mise il Suo Nome, dove Egli 
scelse. Così scopriamo che troviamo dove era il Suo Nome, quello che Egli scelse, 
tramite la Sua Stessa scelta. 
82 Ora che abbiamo trovato il luogo in cui Egli mise il Suo Nome, cioè, in Cristo 
Gesù, e non c’è nessun altro luogo, né nessun altro nome, ne siete soddisfatti? Dite: 
“Amen”. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ora, la faccenda è, se troviamo 
dov’è il luogo… Il luogo d’adorazione non è accettato da nessuna parte, solo in 
Cristo. Potete ravvedervi, voi potete farlo, ma non state ancora adorando. State 
chiedendo il perdono. Pietro disse… Al Giorno di Pentecoste, quando li videro tutti 
parlare in lingue, e avvenire grandi segni e miracoli, iniziarono a ridere, lo fece la 
chiesa, e dissero: “Questi uomini sono pieni di vino nuovo. Agiscono come ubriachi. 
Maria la vergine, tutti loro, erano insieme, centoventi di loro. E stavano barcollando 
come ubriachi, e parlando in lingue, e continuando. Dissero: “Questi uomini sono 
pieni di vino nuovo”. 
83 Ma Pietro, alzandosi in piedi, disse: “Uomini e fratelli, questi uomini non sono 
pieni di vino nuovo, poiché questa è appena la terza ora del giorno. Ma questo è 
quello del quale fu parlato dal profeta Gioele: ‘Ed avverrà negli ultimi giorni, dice 
Dio, che Io verserò il Mio Spirito sopra ogni carne; i vostri figli e le vostre figlie 
profetizzeranno; sopra le Mie serve e servi verserò del Mio Spirito. Mostrerò segni 
nei cieli di sopra, e sulla terra; fuoco, colonne di fuoco, vapori di fumo. Avverrà, 
prima che il grande e terribile Giorno del Signore venga, che chiunque invocherà il 
Nome del Signore sarà salvato’”. 
84 Quando udirono questo, furono compunti nei cuori, e dissero: “Uomini e fratelli, 
cosa possiamo fare?” 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 14 

 

85 Pietro disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi, e siate battezzati nel Nome di Gesù 
Cristo per la remissione dei vostri peccati, e voi riceverete il dono dello Spirito Santo. 
Poiché la promessa è che tutte le future generazioni”. Ora lo troviamo. 
86 Vogliamo ora trovare come entriamo in Lui. Come entriamo in questo luogo 
d’adorazione? Primo Corinti 12 lo stabilisce, poiché: “Per uno Spirito!” Non per 
una chiesa, non per un credo, non per un pastore, non per un vescovo, non per 
un sacerdote. Ma: “Per uno Spirito Santo siamo tutti battezzati in un Corpo”, 
che è il Corpo di Gesù Cristo, e soggetti ad ogni dono che si trova in quel Corpo. 
Sissignore! Non l’unirsi, non il recitare dei credi, né pompare su, calare, 
stringere la mano, né nient’altro. Ma, per la Nascita siamo battezzati nel Corpo 
di Gesù Cristo! Amen. “Per uno Spirito Santo siamo tutti battezzati in un 
Corpo”. 
87 E cos’è quel Corpo? “Nel principio la Parola era, e la Parola era appo Dio, e 
la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne ed è abitata fra noi”. Come 
possiamo essere in quel Corpo e rinnegarNe una Parola, o piazzarLa lontano da 
qualche altra parte che non è neanche nel Corpo? Come possiamo mai farlo? Il 
luogo scelto di Dio! 
88 Notate, e quando siete davvero battezzati in Lui, la vera evidenza è che voi 
credete Lui, la Parola. Come potete essere una parte di Lui e poi rinnegarLo? 
Come posso rinnegare che la mia mano è la mia mano? Se lo faccio, c’è qualcosa 
di mentalmente errata con me. E come lo posso io? Se c’è qualcosa che 
mentalmente non va, rinnego che è la mia mano, rinnego che è il mio piede, c’è 
qualcosa che spiritualmente non va col credente che rinnega qualsiasi Parola che 
Dio abbia mai detto e promesso. C’è qualcosa che spiritualmente non va con 
quel cosiddetto credente. 
89 Voi non potete rinnegare una lettera di Lui, perché siete diventati una parte 
della stessa cosa. Siete una parte di Lui perché siete battezzati in Lui; per, lo 
Spirito Santo che vi ha portati nel Corpo di Gesù Cristo. Che cosa meravigliosa! 
90 Dio aveva un certo luogo in cui Lui incontrava Lui incontrava Abrahamo, e 
là Abrahamo adorava. Lungo tutto il Testamento! E la Sua Parola promessa 
sarà interpretata in voi, da Lui. Lo avete afferrato? La Parola che Lui ha 
promesso di adempiere nel giorno in cui vivete, sarete un’epistola scritta di Dio, 
e letta da tutti gli uomini. Non quello che asserite, ma quello che Dio opera 
mediante voi, parlerà più forte di ogni cosa che potreste asserire. Dio disse: 
“Questi segni accompagneranno coloro che credono”. Quello parla attraverso 
voi. 
91 Egli parlò di questa epoca, quello che sarebbe stato ora. I credenti di questa 
epoca devono credere Questo, ciò che Lui ha promesso oggi. Proprio lo stesso 
come essi dovettero entrare nell’arca, per essere salvati; uscire d’Egitto per 
essere salvati; essi devono entrare in Cristo per essere salvati ora, nel Messaggio 
della Parola, che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. 
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92 Come Vi entrate? Per il battesimo! Il battesimo di che cosa, dell’acqua? Per 
lo Spirito Santo! “Uno Spirito, siamo tutti battezzati in questo Corpo”. 
93 E la Sua Parola promessa, Lui non… Voi non dovrete interpretarLa. Lui La 
interpreterà attraverso voi, ciò che fate, ciò che Egli promise di fare. La Chiesa 
che Lo segue sarà così simile a Lui tanto che la gente saprà. Guardate Pietro e 
Giovanni quando furono interrogati sulla guarigione d’un uomo alla porta 
chiamata Bella. Dicevano: “Essi si accorsero”, quei sacerdoti si accorsero: “che 
entrambi uomini erano ignoranti e illetterati”, ma notarono che erano stati con 
Gesù. Perché, (cosa?) facevano le cose che faceva Lui. 
94 Egli doveva occuparSi degli affari del Padre. E oggi deve essere lo stesso. 
…97 Non una persona nella Bibbia fu mai battezzata nei titoli di Padre, Figlio, 
Spirito Santo. Quello non era mai venuto all’esistenza fino a che il credo di Nicea 
fu imposto a Nicea, Roma. Era un ordinamento della chiesa Cattolica emesso, è 
confermata la stessa cosa, nel catechismo. Io ce l’ho, proprio così, I Fatti Della 
Nostra Fede, e così via, che è assolutamente un credo Cattolico Romano. Vi 
diranno che non è nella Bibbia; ma dicono che loro hanno il potere di cambiare 
quelle Parole, se lo desiderano, a causa del papa. Io differisco. Gesù Cristo è lo 
stesso ieri, oggi, e in eterno. “E chiunque toglierà una Parola da questa Bibbia”, 
disse Gesù, “o Vi aggiungerà una parola, la sua parte sarà tolta dal Libro della 
Vita”. Una Parola; non una frase, né un paragrafo, bensì una Parola! 
“Chiunque toglierà una Parola.” 
98 Nel principio, Dio fortificò il Suo popolo con la Sua Parola. Una Parola, male 
interpretata, causò ogni morte, ogni angoscia, ogni dolore. Eva, lei non infranse 
mai una frase; lei infranse una Parola. Quando Gesù venne nel mezzo del Libro. 
Quello fu l’inizio del Libro. Quando Gesù venne nel mezzo del Libro, cosa disse 
Lui? “Sta scritto che l’uomo non vivrà di pane soltanto, ma d’ogni Parola che 
procede dalla bocca di Dio”. Alla fine del Libro, Rivelazioni al 22° capitolo, il 
18° versetto, la parte davvero conclusiva della Bibbia, Gesù Stesso parla, disse: 
“Io dichiaro che se alcuno toglierà una Parola da questo Libro, o Vi aggiungerà 
una parola, la sua parte sarà tolta dal Libro della Vita”, perché egli è un falso 
profeta ed ha interpretato male le persone, e il loro sangue sarà domandato dalla 
sua mano, d’aver fatto così. 

 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 

55a (430) QUANDO E DOVE IL POPOLO DI DIO SI RIUNIRÀ  PER 
L’ULTIMA PAROLA? 
190 In Cristo. Sì! Nell’ultimo giorno, essi si riuniranno in Cristo. Non 
dimenticarlo ora. Noi abbiano un luogo di raduno; lo abbiado proprio esattamente. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi grandi misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
nell’epoca che ci è appena passata accanto, l’epoca Pentecostale. Perché? Non 
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era tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo stesso, il Figliuol 
dell’uomo (capite?) Si rivela in carne umana, ciò non poteva essere venuto fino a 
ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 

 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 

240 La nuova Nascita è Cristo! È una rivelazione! Dio che ha rivelato a te questo 
grande mistero, e quella è una Nuova Nascita!  
…290 Si tratta invece di Gesú Cristo, la nuova Nascita, rivelato in te; Egli che ha 
i primati, Egli che può esprimere le Sue Parole!  
…298 E se tu dici: “Egli mi è stato rivelato”, e poi la Vita che Cristo produsse 
qui nella Bibbia, quella stessa Vita che è in Lui, non produce Se stessa in te, 
allora tu hai avuto la rivelazione sbagliata!  
…303 … Si tratta di una rivelazione di Gesú Cristo! “Sopra questa roccia Io 
edificherò la Mia Chiesa”. Nessuna altra roccia è accettata, nessuna altra cosa è 
accettata, nessuna altra roccia Romana, nessuna altra roccia Protestante, nessuna altra 
scuola, nessun altro niente, ma esattamente sulla sola rivelazione di Gesú Cristo 
attraverso la Nuova Nascita. Egli nasce qui dentro, ed Egli inietta la Sua Propria 
Vita, e la tua vita se ne va! E la Vita di Cristo proietta Se stessa attraverso di te, 
con i primati, verso la gente; in modo che essi vedano la vera Vita, e le opere, e i 
segni, e i prodigi che Egli ha fatto, e che ora sta facendo la stessa cosa attraverso 
di te. Al di fuori di questo, il resto non è neppure preso in considerazione, affatto! 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, 12-05-1954 
273 Lui vuole te; ciò è individuale. E tu devi Nascere di nuovo e ricevere il 
battesimo dello Spirito Santo, oppure tu sei finito. Vedete? Tu stai solo giocando 
alla chiesa, tu stai solo impersonando, finché tu fai realmente l'esperienza della 
nuova Nascita. 
 
Se Dio è con noi dove sono finiti tutti i Miracoli - Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-

12-1961 
167 Come vedrai mai un miracolo, finché non né diventi uno? Gloria! Un 
miracolo della grazia di Dio, di prendere un incredulo dubbioso e riempirlo con 
lo Spirito Santo! Gesù disse: “Se alcuno non è nato di nuovo, non può nemmeno 
vedere il Regno di Dio”. Se volete vedere un miracolo, diventatene uno.  

 
Posizionati-Adottati e condotti nella Parola-Spirito e quindi attraverso 

l'Evidenza di Gesù Cristo nel Messaggio e le Opere dell'Ora 
Il luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 

23 Ora, la morte, la legge della morte, erano i comandamenti dati sul Monte Sinai, 
che dicevano all’uomo che lui era un peccatore. E, a trasgredire la legge di Dio, lui 
moriva. Ma nella legge non c’è salvezza. La… Era solo un poliziotto che poteva 
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mettervi in prigione; non aveva niente con cui portarvi fuori. Ma poi Egli diede 
un’altra legge, quella fu al Monte Calvario, dove il peccato fu computato in Gesù 
Cristo, e lì la penalità fu pagata. E non con… Senza legge, “ma per grazia voi siete 
salvati”, tramite la grazia di Dio, attraverso la predestinazione della preconoscenza di 
Dio del vostro essere. 
…25 Ci furono pure due patti dati al popolo. Ne parleremo nella mattinata. Uno 
d’essi fu dato ad Adamo su condizione: “se tu fai questo e non fai quello”, ma quella 
legge fu spezzata. Adamo, Eva la spezzò, nel giardino di Eden. Poi Dio fece il 
secondo patto, e lo diede ad Abrahamo, e quella legge era senza condizioni. “Non è 
ciò che hai fatto né quello che farai”; Egli disse: “L’ho già fatto Io”. Quella è grazia. 
Quella è la legge della Vita. Dio la fece per Abrahamo e per la sua Progenie dopo 
di lui, cioè, tutta la Progenie d’Abrahamo. 
…35 Troviamo ora, che, queste cose sono un’ombra di Cristo. Ogni sacrificio, 
festa, ed ogni cosa nel Vecchio Testamento, prefigurava Cristo; proprio come 
l’ombra batte per il pavimento. Ora ecco dove dovremo trovare il corretto luogo 
d’adorazione, è ritornare qui nel Vecchio Testamento dove fu dato e vedere 
cos’erano queste cose. 
…67 “Non c’è altro Nome sotto il Cielo dato tra gli uomini, per mezzo del quale 
si deve essere salvati”. Il Suo è il Nome di Dio della Redenzione. Dio ha un nome 
chiamato Jehovah-jireh, Jehovah-rapha, Jehovah-jireh. “Il Signore ti perdona tutti i 
peccati”. Jehovah-rapha, “Il Signore guarisce tutte le tue malattie”. Egli aveva molti 
titoli. Ma ha un solo Nome di Redenzione, che appartiene alla razza umana, e 
quello è il Nome di “Gesù”. Ecco il Suo Nome, che Lui scelse di mettere. Dove Lo 
mise Lui? Lo mise in Cristo. 
68 Tutti i diversi nomi di chiesa, credi, titoli, significa morte confidare in quelli. 
Se confidate nella chiesa Metodista per condurvi in Cielo, siete perduti. Se state 
confidando nei Pentecostali, che la chiesa Pentecostale vi conduca in Cielo, siete 
perduti. E la Battista, Luterana, Presbiteriana, Cattolica, qualsiasi altra chiesa; se 
confidate nel loro nome, o nel loro titolo, o nel loro credo, siete perduti. Perché, 
non potete neanche adorare finché prima non siete entrati nel luogo 
d’adorazione. Amen. Quello è il solo luogo in cui Dio incontra l’adoratore, è il 
luogo in cui Lui scelse di mettere il Suo Nome. Tutti gli altri, se voi confidate in 
essi, morirete. 
69 Qui un’altra ombra di Gesù, ho annotato, la Scrittura. Inoltre, Egli prefigurò qui 
che: “Egli doveva essere senza difetto”. Il luogo in cui Lui mette il Suo Nome, 
questo agnello deve essere senza difetto. Ora, a quale denominazione o sistema 
potete affibbiare questo; quale chiesa, Cattolica, Protestante, Giudea, qualunque 
essa sia? A quale sistema, denominazione, potete affibbiare quello, “senza difetto 
addosso”? È tutto rigettato, e rifiutato! Ma c’è un luogo! Alleluia! Quel luogo è 
in Gesù Cristo.  
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…71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il luogo d’adorazione di Dio. 
Ecco il luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo Nome. 
Dove Lui promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli avrebbe 
adorato con lui e festeggiato con lui, cioè in Cristo; in nessuna chiesa, in nessun 
tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il luogo in cui Dio 
Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio diletto, in Cui mi sono 
compiaciuto di dimorare”. Ecco dove Dio abitò, portò il Suo Nome e su Cui Lo 
pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, Gesù 
Cristo, nel quale Lui Stesso dimorò, e in quel Tabernacolo. Dove, in un simbolo, 
la vecchia Gerusalemme, le vecchie feste, il vecchio tempio, era un simbolo; 
quando entrò il fumo, il giorno in cui entrò l’arca, del patto, e si stabilì, e da ciò 
venne udita la Voce di Dio. Così la Voce di Dio venne udita, entrando nel 
Tabernacolo, Gesù Cristo; il che, il Vecchio (naturale) era un simbolo e 
un’ombra del Nuovo. E quando Egli entrò in Cristo, disse: “Questo è il mio 
Figlio diletto, nel Quale Mi sono compiaciuto di dimorare. Ed Io sceglierò il 
luogo in cui metterò il Mio Nome, e dove incontrerò l’uomo, e dove Io adorerò”. 
Dio scelse il luogo; in nessuna denominazione di chiesa, bensì in Gesù Cristo. 
Sissignore. 
…84 Quando udirono questo, furono compunti nei cuori, e dissero: “Uomini e 
fratelli, cosa possiamo fare?” 
85 Pietro disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi, e siate battezzati nel Nome di Gesù 
Cristo per la remissione dei vostri peccati, e voi riceverete il Dono dello Spirito 
Santo. Poiché la promessa è che tutte le future generazioni”. Ora lo troviamo. 
86 Vogliamo ora trovare come entriamo in Lui. Come entriamo in questo luogo 
d’adorazione? Primo Corinti 12 lo stabilisce, poiché: “Per uno Spirito!” Non per 
una chiesa, non per un credo, non per un pastore, non per un vescovo, non per 
un sacerdote. Ma: “Per uno Spirito Santo siamo tutti battezzati in un Corpo”, 
che è il Corpo di Gesù Cristo, e soggetti ad ogni dono che si trova in quel Corpo. 
Sissignore! Non l’unirsi, non il recitare dei credi, né pompare su, calare, 
stringere la mano, né nient’altro. Ma, per la Nascita siamo battezzati nel Corpo 
di Gesù Cristo! Amen. “Per uno Spirito Santo siamo tutti battezzati in un 
Corpo”.  
87 E cos’è quel Corpo? “Nel principio la Parola era, e la Parola era appo Dio, e 
la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne ed è abitata fra noi”. Come 
possiamo essere in quel Corpo e rinnegarNe una Parola, o piazzarLa lontano da 
qualche altra parte che non è neanche nel Corpo? Come possiamo mai farlo? Il 
luogo scelto di Dio! 
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88 Notate, e quando siete davvero battezzati in Lui, la vera evidenza è che voi 
credete Lui, la Parola. Come potete essere una parte di Lui e poi rinnegarLo? 
Come posso rinnegare che la mia mano è la mia mano? Se ci… Se lo faccio, c’è 
qualcosa di mentalmente errata con me. E come lo posso io? Se c’è qualcosa che 
mentalmente non va, rinnego che è la mia mano, rinnego che è il mio piede, c’è 
qualcosa che spiritualmente non va col credente che rinnega qualsiasi Parola che 
Dio abbia mai detto e promesso. C’è qualcosa che spiritualmente non và con 
quel cosiddetto credente. 
89 Voi non potete rinnegare una lettera di Lui, perché siete diventati una parte 
della stessa cosa. Siete una parte di Lui perché siete battezzati in Lui; per, lo 
Spirito Santo che vi ha portati nel Corpo di Gesù Cristo. Che cosa meravigliosa! 
90 Dio aveva un certo luogo in cui Lui incontrava Lui incontrava Abrahamo, e 
là Abrahamo adorava. Lungo tutto il Testamento! E la Sua Parola promessa 
sarà interpretata in voi, da Lui. Lo avete afferrato? La Parola che Lui ha 
promesso di adempiere nel giorno in cui vivete, sarete un’epistola scritta di Dio, 
e letta da tutti gli uomini. Non quello che asserite, ma quello che Dio opera 
mediante voi, parlerà più forte di ogni cosa che potreste asserire. Dio disse: 
“Questi segni accompagneranno coloro che credono”. Quello parla attraverso 
voi. 
91 Egli parlò di questa epoca, quello che sarebbe stato ora. I credenti di questa 
epoca devono credere Questo, ciò che Lui ha promesso oggi. Proprio lo stesso 
come essi dovettero entrare nell’arca, per essere salvati; uscire d’Egitto per 
essere salvati; essi devono entrare in Cristo per essere salvati ora, nel Messaggio 
della Parola, che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. 
92 Come Vi entrate? Per il battesimo! Il battesimo di che cosa, dell’acqua? Per 
lo Spirito Santo! “Uno Spirito, siamo tutti battezzati in questo Corpo”. 
93 E la Sua Parola promessa, Lui non… Voi non dovrete interpretarLa. Lui La 
interpreterà attraverso voi, ciò che fate, ciò che Egli promise di fare. La Chiesa 
che Lo segue sarà così simile a Lui tanto che la gente saprà. Guardate Pietro e 
Giovanni quando furono interrogati sulla guarigione d’un uomo alla porta 
chiamata Bella. Dicevano: “Essi si accorsero”, quei sacerdoti si accorsero: “che 
entrambi uomini erano ignoranti e illetterati”, ma notarono che erano stati con 
Gesù. Perché, (cosa?) facevano le cose che faceva Lui. 
94 Egli doveva occuparSi degli affari del Padre. E oggi deve essere lo stesso. 
…97 Non una persona nella Bibbia fu mai battezzata nei titoli di Padre, Figlio, 
Spirito Santo. Quello non era mai venuto all’esistenza fino a che il credo di Nicea 
fu imposto a Nicea, Roma. Era un ordinamento della chiesa Cattolica emesso, è 
confermata la stessa cosa, nel catechismo. Io ce l’ho, proprio così, I Fatti Della 
Nostra Fede, e così via, che è assolutamente un credo Cattolico Romano. Vi 
diranno che non è nella Bibbia; ma dicono che loro hanno il potere di cambiare 
quelle Parole, se lo desiderano, a causa del papa. Io differisco. Gesù Cristo è lo 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 20 

 

stesso ieri, oggi, e in eterno. “E chiunque toglierà una Parola da questa Bibbia”, 
disse Gesù, “o Vi aggiungerà una parola, la sua parte sarà tolta dal Libro della 
Vita”. Una Parola; non una frase, né un paragrafo, bensì una Parola! 
“Chiunque toglierà una Parola.” 
98 Nel principio, Dio fortificò il Suo popolo con la Sua Parola. Una Parola, male 
interpretata, causò ogni morte, ogni angoscia, ogni dolore. Eva, lei non infranse 
mai una frase; lei infranse una Parola. Quando Gesù venne nel mezzo del Libro. 
Quello fu l’inizio del Libro. Quando Gesù venne nel mezzo del Libro, cosa disse 
Lui? “Sta scritto che l’uomo non vivrà di pane soltanto, ma d’ogni Parola che 
procede dalla bocca di Dio”. Alla fine del Libro, Rivelazioni al 22° capitolo, il 
18° versetto, la parte davvero conclusiva della Bibbia, Gesù Stesso parla, disse: 
“Io dichiaro che se alcuno toglierà una Parola da questo Libro, o Vi aggiungerà 
una Parola, la sua parte sarà tolta dal Libro della Vita”, perché egli è un falso 
profeta ed ha interpretato male le persone, e il loro sangue sarà domandato dalla 
sua mano, d’aver fatto così. 
 

Il marchio della bestia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-7-1956 
204 Io non dico niente contro la vostra chiesa; fratelli, avete là dentro delle 
persone che sono delle perle. Non dico niente contro i Cattolici. Amo i 
Cattolici tanto quanto le persone del Tabernacolo Branham. Non è dietro di 
voi, amici, che io provo a gridare. Non siete voi, Metodisti, Battisti ed il 
Tabernacolo Branham. Non è dietro di voi che grido, ma dietro il peccato che 
voi permettete al diavolo di farvi commettere! Voi pensate di essere salvati 
semplicemente perché andate in chiesa. Gesù disse: “Se un uomo non è nato 
d'acqua e di Spirito, non può entrare nel regno di Dio”. E, quando ricevete il 
battesimo dello Spirito Santo: “Questi segni accompagneranno coloro che 
avranno creduto”. Ciò è molto diretto, fratello, ma esce direttamente dalla 
Bibbia. Gesù non ha mai detto: “Forse questi segni accompagneranno 
certuni”, bensì: “Li accompagneranno”. Oh, dicono: “Io credo che ciò era per 
gli apostoli. Credo che era soltanto per un gruppo di apostoli, ed era laggiù, al 
principio”. 
205 E la nostra stessa lezione di ieri sera: Egli aveva nella Sua mano sette 
stelle, ed ogni stella doveva essere data ad ogni epoca della chiesa come Luce 
(esatto), così come c'è un apostolo là, c'è un apostolo là, un apostolo là, ed un 
apostolo là; che erano i sette Spiriti, all'inizio della nostra lezione, che stavano 
davanti a Dio, per essere mandati alle Sette Epoche della Chiesa. 
 

Adozione 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
31 Ora, cosi la classe non lo dimenticherà, come entriamo in Cristo? Ci uniamo 
alla chiesa per entrare in Cristo? Facciamo una professione per entrare in 
Cristo? Dobbiamo essere immersi in acqua per entrare in Cristo? Come 
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entriamo in Cristo? Prima Corinzi, 12° capitolo: “Poiché per uno stesso 
Spirito”, uno stesso, maiuscolo S-p-i-r-i-t-o, che e lo Spirito Santo, “siamo tutti 
battezzati nella Terra promessa”. 
32 In questa Terra promessa, tutto ci appartiene nella Terra promessa. Lo vedi, 
Fratello Collins? Vedete, tutto nella Terra promessa! Quando Israele attraversò 
questo Giordano, nella terra promessa, combatte sconfiggendo ogni cosa! 
33 Ora ricordate, in questa Terra promessa, quello non significa che siete immuni 
dalla malattia, quello non significa che siete immuni dai problemi. Ma vuole dire 
questo, (oh, che questo scenda in profondità), dice questo, che e vostro! Solo alzatevi 
e prendetelo! Vedete? Quando… 
34 E, ricordate, l’unico modo in cui Israele abbia mai perso un uomo, e quando 
il peccato entrò nel campo. E l’unico modo in cui potremmo mai perdere una 
vittoria, è che il peccato entri nel campo, qualcosa di sbagliato da qualche parte. 
Quando Acan rubò quella verga e quel mantello babilonese, il peccato era nel 
campo, e la battaglia andò male. 
35 Stasera datemi questa chiesa, questo gruppo di persone, perfettamente, 
perfettamente nella promessa di Dio, con lo Spirito Santo, che cammina nello 
Spirito, io sfido ogni malattia o ogni afflizione, o qualsiasi cosa ci sia, ogni Joe 
Lewis che c’è nella nazione, con tutta la sua infedeltà, e tutti gli increduli che ci 
sono, per portare qualsiasi malattia o afflizione dentro questa porta, e usciranno 
fuori di qui perfettamente sanati. Sissignore. Dio ha dato la promessa, solo il 
peccato di incredulità può tenerla lontana. Ora ci addentreremo in quello che e 
questo piccolo peccato, tra poco, ora. …che sono in Cristo Gesù. Grazia a voi, e 
pace, da Dio, Padre nostro, e…il Signor Gesù Cristo. Benedetto sia Iddio, Padre 
del Signor nostro Gesù Cristo, il qual ci ha benedetto d’ogni benedizione spirituale 
nei luoghi celesti in Cristo, in Cristo. 
36 Quando siamo in Cristo, abbiamo benedizione Spirituale. Fuori da Cristo, 
abbiamo sensazioni. In Cristo abbiamo benedizioni certe. Non false credenze, 
non imitazioni, non falsificazioni. Ma finché state cercando di dire che siete nella 
Terra promessa, e non lo siete, i vostri peccati vi scoveranno. E, per prima cosa 
sappiate, che vi troverete fraudolenti e tutto, come diciamo comunemente, 
appiccicati. Troverete che non avete quello di cui state parlando. Ma quando 
siete in Cristo Gesù, Egli vi ha promesso pace Celeste, benedizioni Celesti, 
Spirito Celeste, tutto è vostro. Siete nella Terra promessa ed in pieno possesso di 
tutto. Amen. Quanto e bello! Oh, esaminiamo. In lui ci ha Dio eletti… 
37 Ora, ecco dove la chiesa inciampa cosi tanto. In lui ci ha Dio eletti…(In Chi?) 
Cristo. 
38 Ora troviamo, di nuovo in Genesi ed in Apocalisse, Apocalisse 17:8, che Egli 
ci ha scelto in Cristo prima della fondazione del mondo. Ora, la 
parola…Lasciate che legga quello successivo. …fondazione del mondo, acciocché 
siamo santi, ed irreprensibili nel suo cospetto… Avendoci predestinati… 
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Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

48 Ecco un uomo, davvero un profeta. Egli aveva un segno che doveva osservare. E 
quando vide il Messia, egli era così sicuro che Egli stesse arrivando nel suo giorno, 
era così certo. Oh, se la Chiesa potesse soltanto prendere la Sua posizione certa, 
se soltanto riconoscesse la Sua posizione nell’ora! Perché, secondo la Scrittura, egli 
era quello che presentava il Messia, e sapeva che Egli doveva essere sulla terra nei 
giorni della sua profezia. Quindi Egli Si stava soffermando vicino a dove lui 
stava predicando, tanto che disse: “C’è Uno che Si trova in mezzo a voi ora, che 
non conoscete, Uno in mezzo a voi proprio ora”. Egli lo sapeva. Egli era lì. L’ora 
era vicina. Lo sapeva. 
…119 Notate, Dio disse: “E la tua progenie”, la progenie d’Abrahamo ora, 
“possederà le porte dei suoi nemici”. Prenderà le porte, possederà le porte. Lo 
promise Lui. Ora, la sua progenie naturale fece davvero così. I profeti che vennero 
dopo di lui furono tutti della progenie naturale d’Abrahamo. 
120 Ci fu Mosè, progenie d’Abrahamo, e, quando lo fece, giunse alla porta, 
nell’adempimento del proprio dovere. Egli giunse alla porta del Mar Rosso, dopo 
aver insegnato ai figli d’Israele riguardo alla terra promessa che Dio aveva promesso. 
Egli era il profeta di Dio. Era stato manifestato dinanzi al popolo, come 
profeta di Dio. Dio creò, tramite lui. Dio compì ogni sorta di segni e prodigi, tramite 
lui. E rimase proprio esattamente con la Parola di Dio, perché egli aveva prima 
cercato Dio. E conosceva la sua posizione. Sapeva di essere nato per quell’epoca, 
per manifestare la Parola di Dio a quel tempo. E poi, proprio nell’adempimento 
del suo dovere, si scontrò con qualcosa con cui non sapeva cosa fare, cioè il Mar 
Rosso. Beh, cosa accadde? Alla progenie d’Abrahamo era stato promesso di 
possedere le porte dei nemici. Perciò quando il Mar Rosso divenne una porta che lui 
non poteva attraversare, Dio Si mosse sulla scena e S’impossessò della porta e andò 
via con essa, e Mosè camminò per il mare su terra asciutta. La sua progenie 
possedette la porta. 
121 I ragazzi Ebrei possedettero le porte della fornace ardente che non riuscì 
neanche a bruciarli. 
122 Daniele possedette le porte dei nemici con le bocche dei leoni che non 
poterono aprirsi per divorarlo. 
123 Sansone, una volta catturato nella… Un gruppo di persone lo aveva rinchiuso 
nella città. E, quando lo fece, egli tirò fuori dalle rocce quelle enormi porte, se le mise 
in spalla e andò fino alla sommità del monte. Perché era lui? Egli era ancora nel 
patto, le trecce erano ancora attaccate a lui. La promessa era ancora lì: “Ed egli 
possederà le porte del suo nemico”. Amen. Sicuro, certamente. Tutti questi morirono, 
ottimi guerrieri della fede. Tutti loro morirono.  
124 Poi entrò in scena la super Progenie d’Abrahamo, la Progenie reale, la super 
Progenie reale, Gesù Cristo, che era il Figlio della fede d’Abrahamo; che per 
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fede aveva visto, mediante una promessa di Dio, che lui avrebbe benedetto tutti, 
sarebbe stato il padre di molte nazioni. La Sua super Progenie entrò in scena. 
125 Cosa fecero questi altri? Possedettero le porte dei leoni, le porte del fuoco, le 
porte del mare, le porte della città. E ovunque andassero, erano in grado di 
possedere le porte perché gli era stato promesso. Ma, quando si giunse alla morte, 
tutti loro dovettero morire. 
126 Ora ecco farsi avanti la Progenie Reale. Non solo Egli possedette le porte del 
nemico, ma possedette le porte della morte, dell’inferno, e del sepolcro, resuscitò 
il terzo giorno e aprì la via; squarciò il velo da cima a fondo, e fece una via 
perché ogni uomo o donna che desiderasse venire a Lui, potesse venire. Egli 
possedette le porte. Non solo fece questo; ma quelli che erano morti, nella fede, 
Egli menò in cattività moltitudine di prigioni, salì in Alto, e diede Doni agli 
uomini. Quella è la Super Progenie d’Abrahamo. Quella è la Progenie Reale, 
Gesù Cristo, il Super Segno. Ricordate, fu un Segno Immortale, Gesù fu un 
immortale Segno Soprannaturale. Egli resuscitò dai morti, non potevano 
trattenerLo. Né morte, né inferno o il sepolcro potevano trattenerLo. 
 

Possedendo le Porta del Nemico dopo la Prova, Louisiana, Usa, 22-03-1964 
107 Ora vorrei che avessimo tempo per prendere piu eroi, ma ho circa dieci minuti 
ora. Guardate, tutti questi preziosi eroi, quali erano, e grandi guerrieri della fede, 
tutti morirono alla porta della morte. Tutti loro p erirono, proprio alla porta 
della morte. 
108 Allora venne la Regale Progenie di Abrahamo. Essi erano tutti la progenie 
naturale, da Isacco. Ma ecco venire la Regale Progenie di Abrahamo, che era 
Cristo, la Progenie della fede di Abrahamo; quello che noi siamo supposti essere, 
vediamo proprio come se lo siamo o meno. La progenie naturale era solo un 
simbolo. Tutti gli altri erano nati di nascita naturale, ma Egli venne da una 
nascita verginale. Vedete, allora quello non era della progenie di Abrahamo, un 
giudeo. Egli venne attraverso la progenie della fede della promessa. E, allora, noi 
siamo supposti essere i Suoi figli, attraverso quest’Uomo. 
109 Guardate cosa Egli fece. Quando Egli era sulla terra, Egli conquistò e 
possedette ogni porta che il nemico aveva; la Progenie Regale. Egli lo promise 
attraverso la Parola. Egli lo conquistò. Egli conquistò le porte della malattia, per 
noi. Ecco cosa Egli venne a fare. Egli, ricordate, gente malata, Egli conquistò 
quella porta. Voi non dovete conquistarla; Egli la conquistò. Gli altri uomini 
dovettero conquistare la loro porta. Ma voi non dovete conquistare; e già 
conquistata. Egli conquistò le porte della malattia. E cosa fece Egli quando 
conquistò le porte della malattia, dicendo che lo avrebbe fatto? “Qualunque cosa 
chiediate sulla terra, e qualunque cosa voi avete legata sulla terra, Egli l’avrebbe 
legata in Cielo”, ci diede le Chiavi della porta. 
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110 Egli conquistò la porta della tentazione, tramite la Parola. E le chiavi erano, 
“Resistete al nemico, ed egli fuggirà da voi”. Egli lo conquistò tutto; conquistò 
ogni malattia. 
111 Egli conquistò la morte, ed Egli conquistò l’inferno. Egli conquistò la morte 
e l’inferno. Egli conquistò quello che gli altri non poterono conquistare, perché 
erano della progenie naturale. Questa e la Progenie spirituale. Egli conquistò la 
porta della tomba, e risorse il terzo giorno, per la nostra giustificazione. 
112 “Ed ora noi siamo più che vincitori”. Noi proprio v i entriamo dentro, come 
eredità, “Più che vincitori”. Ora abbiamo a che fare con un nemico sconfitto. La 
malattia è sconfitta. La morte è sconfitta. L’inferno è sconfitto. Ogni cosa è 
sconfitta. Oh, my! Vorrei essere grande il doppio, ora forse mi sentirei bene il 
doppio. Noi stiamo contendendo con un nemico conquistato. 
113 Non sorprende che Paolo potesse dire, quando stavano erigendo un ceppo, 
per tagliargli la testa, disse: “O morte, dov’è il tuo dardo? Mostrami dove puoi 
farmi agitare e urlare. Sepolcro, dov’è la tua vittoria, e tu pensi che mi farai 
ammuffire là? Te ne indicherò uno vuoto lassù; ed io sono in Lui, Egli mi 
risorgerà nell’ultimo giorno”. Un nemico sconfitto! 
114 La Regale Progenie di Abrahamo! Ora, la progenie naturale non poteva 
puntare a Quello. Ma la Progenie Regale può conquistare, ha già conquistato, 
perché Egli è andato dinanzi a noi e conquistò ogni porta per noi. Egli è ora, dopo 
duemila anni, Egli è nel mezzo di noi, il potente Vincitore. Non solo Egli vinse la 
malattia…Egli conquistò la malattia. Egli conquistò la tentazione. Egli conquistò 
ogni nemico. Egli conquistò la morte. Egli conquistò l’inferno . Egli conquistò il 
sepolcro, e risorse. E duemila anni dopo, Egli qui sta nel mezzo di noi, questo 
pomeriggio, identificando Se Stesso, il potente Vincitore! Amen. Egli è ancora 
qui, vivente, rivendicando la Sua promessa, la Regale Progenie di Abrahamo! Oh, 
my! E il nemico farà… 
115 “Egli conquisterà le porte del suo nemico”. Per quelli, Progenie, Egli stà qui 
vivente per rivendicare Se Stesso a chi? Quei predestinati Semi che possono 
vederlo. Egli conquistò ciò. Colui che, dopo la sua prova, della promessa della 
Parola, erano suggellati dallo Spirito Santo, nel Corpo di Cristo, a loro 
confermato (cosa?) Ebrei 13:8 essere cosi. Essi sono suggellati la dentro tramite 
lo Spirito Santo, quello Spirito Santo che era tramite… Abrahamo lo previde; 
per fede egli lo credette. Ed ora noi Lo riceviamo, riguardando alla promessa di 
quel che Egli ha detto. E Giovanni 14:12 e reso confermato in questi ultimi 
giorni, dal risorto Conquistatore, Egli Stesso. 
116 Non qualche sistema; ma una Persona, Cristo, il Vincitore. Non la mia 
chiesa, non la mia chiesa battista, o la tua presbiteriana, metodista, o i 
pentecostali, non tramite quello; ma attraverso Gesù Cristo. Egli vive oggi. Egli 
si innalzò sopra ciò, per la nostra giustificazione. 
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117 E poiché Egli vive, Egli disse che anche noi viviamo. “L’uomo non vive di 
solo pane, ma di ogni Parola”, non parte della Parola, “ogni Parola che procede 
dalla bocca di Dio”. “Io sono la Resurrezione e la Vita. Chi crede in Me, anche se 
morto, vivrà. Chiunque vive e crede in Me non morira mai. Credi tu questo?” 
Prendere la porta di ogni nemico! 
 

Adozione 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui i 
figli di Dio dovevano essere manifestati oltre a questo tempo ora? Quando c’è mai 
stato un tempo nella storia, in cui dovevano manifestare il tempo per liberare tutta 
la natura? La natura, la natura stessa geme, aspetta il tempo della manifestazione. 
Ebbene, prima che fosse fatta l’espiazione, prima che lo Spirito Santo fosse mai 
versato, prima di tutto il Vecchio Testamento, durante tale periodo, non avrebbero 
potuto esserci le manifestazioni. Doveva aspettare fino a questo momento. Ora tutte 
le cose sono state portate, giunte, evolute, venendo fino ad una pietra della vetta, per 
le manifestazioni dei figli di Dio che tornano, e lo Spirito di Dio che viene in questi 
uomini, cosi perfettamente, al punto che il loro ministero sarà cosi simile a quello 
di Cristo che unirà Lui e la Sua Chiesa insieme. 
 

Il Seme non è erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, 18-2-1965 
52 Ecco perché prima deve venire il Rapimento della Progenie reale. E il rimanente 
dei morti non visse per mille anni, poi furono fatti salire al Giudizio del Trono 
Bianco. Capite, non c’è giudizio per la Progenie reale, ossia per la Progenie 
predestinata d’Abrahamo. Ora se prenderete San Giovanni 5:24, ascoltate questo: 
“Chi ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita eterna”. 
 

La Posizione in Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-05-1960 
74 Dunque, Dio vi ha fatto entrare nel Corpo di Cristo. Ora, cosa fa Egli? 
Dopo che avete avuto le vostre prove, che vi siete santificati con la vostra 
buona condotta, che ubbidite allo Spirito Santo, senza tener conto di ciò che il 
mondo possa dire… 
 
66 E dunque, Dio ha dato la Nuova Nascita ai Suoi figli, tramite il battesimo 
dello Spirito Santo. Essi vi sono andati vicino, quando si sono purificati 
attraverso i Nazareni e i Pellegrini della Santità. Poi hanno fatto l'esperienza 
della Pentecoste, del battesimo dello Spirito Santo, della restaurazione dei 
doni. Sono andati avanti parlando in lingue ed interpretandole, ed hanno 
ricevuto doni di guarigione e di miracoli; dei segni e dei prodigi hanno 
cominciato ad accompagnarli. Adesso sono dei figli, sono figli di Dio. Loro 
sono posizionati in Cristo, sono diventati figli tramite una nascita. E, la Nuova 
Nascita e la conversione stessa, è lo Spirito Santo. 
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67 Voi non siete ancora convertiti prima di aver ricevuto lo Spirito Santo. È 
ciò che dice la Scrittura. Gesù lo disse a Pietro. Chiedete a chiunque, leggete 
la Scrittura. Lui era stato giustificato credendo al Signore Gesù, era diventato 
un discepolo, un apostolo. Gesù gli diede le chiavi del Regno. E, in Giovanni 
17:17, Egli li santificò e diede loro potenza, li mandò a cacciare i demoni e 
altro, li santificò. "Santificali, Padre, nella Tua Verità. La Tua Parola è la 
Verità. Per loro santifico Me stesso”. 
68 Ecco una delle più dolci parole che abbia mai sentito. “Padre, per loro 
santifico Me stesso”. Sapete che Egli aveva il diritto di avere una casa? Era un 
essere umano. Sapete che aveva il diritto di avere una moglie? Era un uomo. 
Aveva il diritto di avere tutte queste cose, ma disse: "Padre, per loro santifico 
Me stesso. Santifico Me stesso”. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
149 Ora, venendo dallo Spirito Santo, cos’è venuto? Allora Egli vi darà, fede 
soprannaturale, fede spirituale, quella qui alla base. Quindi quella fede spirituale 
riconosce solo la Parola. Non importa quello che dice chiunque altro, ciò non… ciò 
non serve a niente. Quella conosce solo la Parola. Se qualcuno dice: “I giorni dei 
miracoli sono passati”. Quella fede conosce solo la Parola. Qualcuno dice: “Non c’è 
tale cosa come il battesimo dello Spirito Santo”. Quella fede conosce solo la Parola. 
Quella è fede reale, spirituale, vedete. È così. Vedete? Essa conosce solo la Parola. 
150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra fede 
mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra fede mentale, 
rendendola una fede spirituale. Poi la fede spirituale riconosce solo la Parola ora. 
151 E numero due, tre. Allora avrete spirituale, avrete lo Spirito Santo, e 
suggellerà in voi tutte queste cose, come quello Spirito Santo copre questo. Dalla 
vostra fede, fino allo Spirito Santo, vi suggella dentro con Cristo. Allora 
diventate Uno. Amen. (Toglietemi questa cosa di mezzo; è dura per le vostre 
braccia.) Diventate uno. Vedete, voi e Cristo vivete insieme. “In quel giorno 
saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in voi, e voi in Me”. Vedete? 
Ora quindi questa è ora l’unità suggellata del Signore Dio. 
152 E poi diventano confermati e posizionati. Quando viene quel tempo, 
diventano figli e figlie di Dio confermati. 
153 Ricordate, nel Libro di Matteo, il 17° capitolo, dal 1° al 5° versetto, Gesù sul 
Monte della Trasfigurazione? 
154 Avete sentito AscoltateLo. Il sermone che ho proprio predicato, qui circa un 
anno fa, è diventato così popolare, AscoltateLo. Il posizionamento di un figlio, 
anche in Efesini 1:5, “Dio ci ha predestinati all’adozione di figli”. 
155 Vedete, una famiglia, quando nasce un figlio in essa, in quel momento è un 
figlio. Ma quel figlio aveva dei tutori per crescerlo. E se quel figlio non arrivava 
mai ad essere il giusto tipo di figlio, non diventava mai erede. Ma se era il 
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giusto tipo di figlio, e il figlio che avrebbe ubbidito a suo padre, allora quel figlio 
veniva adottato, o messo in posizione. Diventava erede di quello che aveva il 
padre. 
156 Ed ecco cosa stava facendo Dio sul Monte della Trasfigurazione. Quando 
prese il Suo Stesso Figlio, dopo che era stato dimostrato di essere il giusto Figlio, 
vedete, e aveva sopportato ogni tentazione, Egli Lo portò sul Monte della 
Trasfigurazione e Lo adombrò. 
157 Sapete, nel Vecchio Testamento, prendevano un figlio, lo vestivano con un bel 
vestito, grazioso, e lo mettevano davanti al pubblico. E tenevano una cerimonia del 
posizionamento, o noi lo chiamiamo adozione. Là in Galati, penso in un certo modo 
che Paolo vi si riferisca come l’adottare figli. Ora, ma, posizionare un figlio, i ministri 
comprenderanno, e lettori spirituali della Bibbia, del posizionamento di questo figlio.  
In altre parole, il figlio era un figlio quando nasceva. 
158 Ecco dove la nostra gente pentecostale ha fatto lo sbaglio. Essendo nati nella 
famiglia, dallo Spirito Santo, è giusto, ma poi dobbiamo essere il giusto tipo di 
figli, sotto la tutela del giusto Tutore. Vedete? 
159 Ora, se un uomo, in passato nell’epoca antica, pensava a suo figlio, egli voleva 
che fosse il giusto tipo di figlio, prendeva il miglior tutore che potesse trovare, il 
miglior insegnante, perché voleva che suo figlio crescesse per diventare come suo 
papà. Vedete? Quindi prendeva il giusto tutore. 
160 Ora, se un uomo sulla terra penserebbe al tutore migliore, che ne è di Dio, 
nostro Padre? Ora, Egli non ha mai preso vescovi, e cardinali, e preti. Egli ha 
preso lo Spirito Santo per essere nostro Tutore. E lo Spirito Santo è il nostro 
Insegnante. Ed Egli è nella Chiesa, e porta il messaggio al Padre. 
161 E poi se il padre del tutore venisse e dicesse: “Ebbene, Padre…” Ora, egli non 
prenderà qualche tipo di tutore che vuole una pacca sulla schiena, sapete, una piuma, 
diciamo noi. Dice: “Oh, se dirò al padre qualcosa in merito… Quel ragazzino, 
nonostante tutto, è un rinnegato, ma se io lo dirò al padre, il padre potrebbe alzarmi il 
salario”. Quello non è il giusto tipo di tutore. Un giusto tipo di tutore è onesto, dice la 
verità. 
162 E lo Spirito Santo dice la Verità quando viene davanti a Dio, per noi. Sì. Così 
Egli viene avanti. Cosa pensate? Oggi arrossirebbe dicendo: “Le Tue figlie si 
tagliano tutte i capelli, e Tu hai detto loro di non farlo. I Tuoi figli sono così 
inclini all’organizzazione, che loro proprio non possono proprio vedersi l’un 
l’altro. È giusto. E adottano questo per Questo, e questo per Quello”. Come Egli 
deve arrossire! Ma quel Tutore come amerebbe venire e dire: “Oh, my! Quel 
figlio è un vero figlio. Egli è proprio come il Padre”. Oh, come Gli piacerebbe 
dire così! Vedete? Allora il Padre si gonfierebbe d’orgoglio, direbbe: “Questo è 
Mio Figlio!” 
163 È esattamente quello che Dio fece sul Monte della Trasfigurazione. Notate, là 
apparvero Mosè ed Elia. E Pietro, tutti eccitati; fu compiuto il soprannaturale. Pietro 
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si eccitò, disse: “Costruiamo tre tabernacoli, uno per Te, e uno per Mosè, e uno 
per Elia”. 
164 Mentre stava ancora parlando, Dio lo fece tacere. Egli disse: “Questo è il 
Mio amato Figlio in Cui Mi sono compiaciuto. AscoltateLo”. Vedete? Dio mise 
Se Stesso in secondo piano, e: “Questo è Mio Figlio”. 
165 Mosè rappresentava la legge. I profeti rappresentavano la Sua giustizia. Non 
potremmo vivere per la Sua legge. Non potremmo vivere per la Sua giustizia. Non 
chiedo giustizia. Voglio misericordia, non giustizia. Non posso mantenere la Sua 
legge, e non posso affrontare la Sua giustizia. Ma ho bisogno della Sua misericordia. 
E Dio disse che la legge e la giustizia furono soddisfatte in Lui. “Egli è il Mio amato 
Figlio. AscoltateLo. È Lui. Questo è il Solo”. 
166 Ora, nel Vecchio Testamento quando veniva adottato quel figlio, o posizionato 
nella famiglia, il suo nome andava tanto bene sull’assegno quanto quello di suo 
padre. Sissignore. Non avevano un… Avevano un anello, in quei giorni, un 
segno, un sigillo. E avevano…[Il Fratello Branham emette il suono di uno sputo e 
batte sul pulpito—Ed.] Ci sputavano sopra, lo mettevano, e c’era un sigillo. 
Quello era proprio come… Portava l’anello di suo padre, il suo sigillo. E quello 
andava tanto bene quanto quello di suo padre. 
167 Ora, quando Gesù era stato ubbidiente, Gesù verso Dio, Dio Lo mise in 
posizione: “Questo è Lui”. 
168 Ora, quando nasce il membro tramite lo Spirito Santo nella famiglia di Dio e 
ha dimostrato di avere in lui queste virtù, che Dio possa vedere virtù, 
conoscenza, temperanza, pazienza, amore fraterno, e bontà in lui, allora Dio lo 
suggella, o lo posiziona. E, là, ecco quando vedete i figli e le figlie di Dio. 
169 Allora, Efesini 4:30 dice: “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, con il 
quale siete stati suggellati fino al Giorno della vostra redenzione”. Ora, alcuni di 
voi battisti che vogliono basarsi sull’Eterna sicurezza, ora, se arriverete a quella 
fase, starò con voi. È Eterna sicurezza se arriverete a quel punto. 
170 Ma solo dire, chiunque dice: “Mi sono unito alla chiesa battista. Sono un 
presbiteriano. Ho la sicurezza Eterna”. Quello è sbagliato. La vostra stessa vita 
dimostra che non L’avete, finché Questo non è là. 
171 E Dio vi ha adottati e suggellati tramite lo Spirito Santo nel Suo Regno, 
allora non c’è modo di uscirne. Siete Eternamente al sicuro. Credete. “Non 
contristate lo Spirito Santo di Dio per il quale tutti voi e le vostre devote virtù 
siate suggellati fino al Giorno della redenzione”. 
172 Credo che ci sia una Sposa predestinata. Credo che Dio disse che avrebbe 
avuto “una Chiesa senza macchia né ruga”. Credo nella predestinazione, che la 
Sposa è predestinata. Lei Ci dev’essere. Spero di essere insieme a Lei. Quello, 
vedete, che io sia con Lei. Ora sta a me elaborare la mia salvezza con Dio, al 
punto che queste cose vengano approvate da Dio, e poi suggellate nel Regno di 
Dio. Ecco lo Spirito Santo. Ecco le genuine opere di Dio. “È suggellato fino al 
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Giorno della redenzione”. Quello era il suo sogno. Ho pensato che fosse 
bellissimo. 
173 Ora, quindi, quando Lei fa questo, quando quella Chiesa arriva a questo 
punto, o l’individuo, la Chiesa Ci sarà. Lasciatemelo dire molto bene così lo 
afferrerete. La Chiesa è predestinata ad essere Là. Voglio essere con Essa, ma 
l’unico modo in cui sarò con Essa, è esserNe parte. Come divento parte 
di Essa? Con l’essere dentro di Essa. Come Ci entro? Tramite un battesimo, 
tramite uno Spirito. Prima Corinzi 12: “Tramite un unico Spirito siamo tutti 
battezzati in un unico Corpo”. Unico Corpo; battezzati in Esso. 
174 Ma non potete piantare queste cosette, dire: “Ho parlato in lingue. Ce 
L’ho”. Uscite da qui, e arrabbiati, e imprecate, e vi comportate male. Vedete? 
Quello è mettere le piume di pavone a una una ghiandaia. Vedete? Non potete 
farlo. La vostra stessa vita dimostra che non lo è. 
175 Ma quando queste cose operano in voi, tramite Dio, allora siete suggellati. 
Allora non c’è finzione in merito. Siete proprio voi stessi. Ecco quando le visioni, 
perfette, lo Spirito Santo, le opere di Dio, tutto, viene reso manifesto, perché 
(perché?) voi e Cristo diventate uno. Spero che venga compreso. Voi e Cristo 
diventate uno. 
 

"L'INTERVALLO" pag. 12 a 14 -17-3-1963 Jeffersonville 
In Lui voi, dopo aver udito la parola della verità, l'Evangelo della vostra salvazione, 
in Lui avendo creduto, avete ricevuto il suggello dello Spirito Santo. Efesini. Questo 
è quanto fa lo Spirito Santo. Egli va e controlla... Questa è la ragione per cui non 
potete avere queste cose e dire "Ho parlato in lingue, ho gridato e danzato nello 
Spirito." Questo non ha nulla a che fare con ciò. Lo Spirito Santo passa in esame 
una persona finché è pienamente soddisfatto e ritiene che sia in ordine. In 
seguito la persona viene suggellata per la sua destinazione eterna. Non c'è nulla 
che può spezzare quel Suggello. Efesini 4:30: "E non contristate lo Spirito Santo di 
Dio col quale siete stati suggellati per il giorno della redenzione. Mantenete questa 
Parola: redenzione fino al giorno che il Libro della Redenzione è stato rivelato, e il 
Redentore va' a reclamare il possesso. I1 Libro è adesso suggellato e voi siete 
suggellati. Lo Spirito Santo stesso è il Suggello. V. 47-48-49. Il Suggello della 
Spirito Santo non può essere spezzato. Mi avete sentito dire che la gente dice: "Il 
diavolo mi ha fatto questo". No, non l'ha fatto il diavolo. Soltanto che voi non 
eravate suggellati dentro, perché quando siete suggellati dentro, lui è suggellato 
fuori. Voi siete fuori da lui, il diavolo non avrebbe potuto entrare in voi perché 
l’unico modo per cui egli potesse entrare è venire attraverso lo stesso processo 
che avete compiuto con lo Spirito Santo, allora sarebbe vostro lui non l'ha fatto, 
no. 

 
Le Alture della Nuova Nascita e del Ministero 
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Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

154 Avete sentito AscoltateLo. Il sermone che ho proprio predicato, qui circa un 
anno fa, è diventato così popolare, AscoltateLo. Il posizionamento di un figlio, 
anche in Efesini 1:5, “Dio ci ha predestinati all’adozione di figli”. 
155 Vedete, una famiglia, quando nasce un figlio in essa, in quel momento è un 
figlio. Ma quel figlio aveva dei tutori per crescerlo. E se quel figlio non arrivava 
mai ad essere il giusto tipo di figlio, non diventava mai erede. Ma se era il 
giusto tipo di figlio, e il figlio che avrebbe ubbidito a suo padre, allora quel figlio 
veniva adottato, o messo in posizione. Diventava erede di quello che aveva il 
padre. 
156 Ed ecco cosa stava facendo Dio sul Monte della Trasfigurazione. Quando 
prese il Suo Stesso Figlio, dopo che era stato dimostrato di essere il giusto Figlio, 
vedete, e aveva sopportato ogni tentazione, Egli Lo portò sul Monte della 
Trasfigurazione e Lo adombrò. 

 
Adozione 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

50 (Melchisedec) Ma quest’Uomo non aveva ne padre ne madre, amen, nessun padre 
ne madre… Quest’Uomo non aveva ne padre ne madre. Amen. E che cosa fece, dopo 
che era finita la battaglia, dopo che Abrahamo aveva preso la sua posizione? 
51 Dopo che la chiesa prende la sua posizione, siamo chiamati all’adozione come 
figli, tramite lo Spirito Santo. E quando ogni uomo prende la sua posizione, 
quello che Dio l’ha chiamato a fare, e si pone alla fine della strada, cercando il 
perduto. 
52 Prima, Paolo si sbarazza di tutta la paura, cosi ora: “Se siete chiamati, se non siete 
solo eccitati nella vostra mente da qualche genere di teologia; se siete veramente nati 
dallo Spirito, allora Dio vi ha predestinati prima della fondazione del mondo, ha 
messo il vostro nome sul Libro della Vita dell’Agnello, ed ora siamo venuti insieme 
per sedere nei luoghi Celesti in Cristo Gesù. Un popolo santo, una nazione santa, 
un popolo peculiare, un sacerdozio regale, offrendo sacrifici spirituali a Dio, che 
sono, i frutti delle nostre labbra che danno lode al Suo Nome”. 

 
Adozione 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
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63 Allora l’adozione, il posizionamento. Ora, Dio è al lavoro per compiere questo. 
Ed ora se posso farvi comprendere questo, allora inizieremo proprio ora sul 5° 
versetto, voglio leggerLo. 

Avendoci predestinati ad adottarci come figlioli per Gesù Cristo, a se stesso, 
secondo il Suo Stesso beneplacito della sua volontà 

…65 Voglio che voi gente pentecostale togliate questo dai vostri cuori. La pentecoste 
non è una denominazione; pentecoste è un’esperienza. È lo Spirito Santo. Non è 
un’organizzazione. Non potete organizzare lo Spirito Santo. Egli non sosterrà 
questo. Ora, avete ottenuto un’organizzazione che definite, così, ma lo Spirito Santo 
se ne va via e vi lascia seduti lì dove siete, e continua a procedere. Vedete? 
Pentecoste non è un’organizzazione; pentecoste è un’esperienza. 
66 Ed allora Dio ha dato ai Suoi figlioli una nuova Nascita, attraverso il 
battesimo dello Spirito Santo. Ci sono giunti vicini quando si sono ripuliti, tramite 
la nazarena, i pellegrini della santità. Poi sono entrati nell’esperienza di pentecoste, 
o del battesimo dello Spirito Santo, la restaurazione dei doni. 
Hanno proseguito parlando in lingue e interpretando lingue, e dando loro doni 
di guarigione e miracoli, e segni e prodigi iniziarono ad accompagnarli. Ora 
sono figli, sono figli di Dio. 
Sono posizionati in Cristo. Sono diventati figli per Nascita. E la nuova Nascita e 
la conversione Stessa è lo Spirito Santo. 
67 Non siete neppure convertiti finché non ricevete lo Spirito Santo. È quello che 
ha detto la Scrittura. Gesù disse a Pietro, chiedete a chiunque, leggete la vostra 
Scrittura, egli era giustificato per aver creduto al Signore Gesù, divenne un 
seguace, un apostolo. Gesù gli diede le chiavi per il Regno. E Giovanni 17:17, 
Egli li santificò, diede loro potenza, li mandò fuori, scacciarono diavoli e altro, li 
santificò. “Santificali, Padre, nella Tua Verità. La Tua Parola è Verità. Mi 
santifico a motivo di loro”. 
68 È una delle parole più dolci che abbia mai sentito. “Padre, Mi santifico per loro”. 
Sapete che Egli aveva il diritto di avere una casa? Era un essere umano. Sapete 
perché aveva diritto ad avere una moglie? Egli era un Uomo. Aveva diritto a tutte 
queste cose, ma Egli disse: “Padre, Santifico Me Stesso per loro. Santifico Me 
Stesso”. 
69 Ieri ho parlato ad un piccolo predicatore, predicherò per lui tra alcune sere quassù 
sull’autostrada. E gli ho chiesto di una certa cosa, ha detto: “Sì, Fratello Branham, ma 
la maggior parte della mia gente non ci crede”. Ho detto: “La maggior parte di loro è 
legalista?” 
70 “Sì”. Il fratello non lo crede. “Ma”, ha detto, “per loro!” Oh, volevo abbracciarlo. 
“Per loro, vedete, santifico Me Stesso per loro”. 
71 Oh, Gesù stava addestrando dodici uomini, poiché tramite quei dodici uomini 
doveva portare il Vangelo nel mondo. E disse: “Per loro santifico Me Stesso”. 
Rendetevi tali per il vostro vicino, per qualcun altro. “Non usate della libertà qual 
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manto”, disse Paolo, “ma santificatevi!” Comportatevi bene nel vicinato, come 
dovrebbe agire un vero Cristiano. Che le vostre conversazioni siano, se incontrate il 
vostro nemico, santificatevi per il suo bene, non sapendo quello che potreste fare. 
72 Ora posizionando il figlio. La prima cosa, dopo che il figlio era entrato, egli 
diventava un figlio, ma poi troviamo che il suo comportamento era quello che lo 
stabiliva per l’adozione, se si comportava bene o meno. 
 

L'Albero-Corpo e il Germe di Vita - Germe di Vita solo attraverso il Vero 
Ministero - Ministri Posizionati da Dio 

Un Paradosso, Chicago, Illinois, Usa, 1-8-1963 
98 Quella nascita verginale era un Mistero per la gente, essi non riuscivano a 
comprenderla, proprio come è la Nuova Nascita oggi. La Nuova Nascita è un 
Mistero per la gente. Essi non riescono a comprenderla. Essi non sanno cosa tu 
intendi dire. Essi l'hanno sminuita, l'hanno buttata giú, dicendo: “Ebbene, 
siccome tu credi qualcosa...”. I diavoli credono la stessa cosa, e tremano! Essa 
non è ciò che tu credi; essa è ciò che Dio ha fatto praticamente. La Nuova Nascita 
è una nascita. Ciò fu un nuovo... ciò fu un paradosso, quando Dio portò nuova 
Vita alla razza umana. Il rigettarla significa separazione Eterna. Il riceverla 
significa Vita Eterna. 

 
Paradosso, Bakersfield, California, Usa, 6-2-1964 

245 La Nuova Nascita è un paradosso. Proprio cosí, essa può cambiare l'essere di 
un uomo. Proprio qui, con questa piccola parola, noi potremmo predicare un 
sermone, vedete, come è un paradosso prendere un uomo che è un non credente, 
incredulo, che non vuole avere niente a che fare con Essa, e tutto ad un tratto 
cambia da un rinnegato a un santo, da una prostituta ad una sorella. Essa è un 
paradosso. Nessuno può dargli una medicina, o una iniezione, o una dose di 
medicina, o qualsiasi altra cosa. Ci vuole la mano dell'Onnipotente Iddio, e 
quella soltanto, per cambiare un uomo. Ebbene, essa fu un paradosso, proprio 
cosí. Quando un uomo nasce di nuovo, ciò è di nuovo un paradosso.  
 
Domande e Risposte sugli Ebrei Parte Prima, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

182 Adamo la conobbe, e lei concepì e diede alla luce Abele. 
183 Ma voglio chiedervi, solo da un punto di vista letterale. Ora per dimostrarvi che 
lei era l'albero, ogni donna è un albero da frutto. Quanti lo sanno? Non siete il 
frutto di vostra madre? Certamente, lo siete. "E in mezzo al frutto, o in mezzo 
all'albero, il frutto che lei non tocca". 
184 Se notate, non era Gesù l'Albero della Vita? Egli non promise in San Matteo. . 
.o San Giovanni, il 6° capitolo: "Io sono il Pane di Vita che scende da Dio dal 
Cielo"? 
185 Se un uomo mangia della d o n n a… E guardate, tramite la nascita di... 
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tramite la donna, tutti moriamo; perché siamo soggetti a morte (è giusto?) 
tramite una nascita di donna. Tramite la nascita dall'uomo, noi tutti viviamo per 
sempre. La donna è un albero di morte, l'uomo è un albero di vita; perché la 
donna non ha neanche una vita da portare dentro di lei. È esattamente così. Il 
germe di vita esce dall'uomo, correttamente. Entra nella donna, e la donna non è 
altro che un'incubatrice; e il bambino non è collegato, solo tramite il cordone 
ombelicale.  
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
186 Guardate questo profeta, Isaia, stare là; un uomo, un uomo intelligente, un 
uomo di cui il re pensava bene, perché lui aveva vissuto con Uzzia. Il re, il quale era 
un grande uomo, una volta provò a prendere il posto di un predicatore, ed entrò, 
venne colpito di lebbra. 
E questo è quanto io ho detto agli uomini d’affari. Non cercate mai di prendere 
il posto di un predicatore. Nossignore. Statevene proprio dove siete. Capite? 
Svolgete il vostro compito, quello che Dio ha posto, vi ha detto di fare. Se siete un 
dito, non potete mai essere un orecchio. Se siete un orecchio, non sarete mai un 
naso, naso o occhio. Capite? Rimanete nella vostra posizione. 
 

Il Capolavoro Identificato di Dio, Yuma, Arizona, Usa, 5-12-1964 
90 Sento testimonianze, i pentecostali all’antica, come avevano riunioni di 
preghiera per tutta la notte. I nostri padri e madri, quaranta, cinquant’anni fa, 
pregavano tutta la notte. La gente li odiava, per la strada. E noi pensiamo, oggi, che 
se ognuno non ci dà una pacca sulla spalla, ebbene, c’è qualcosa in noi che non va. 
“Guai a voi quando tutti gli uomini parleranno bene di voi”.  Egli fu deriso e 
rigettato dagli uomini, e noi siamo la Sua immagine. Amen. 
91 Ciò di cui abbiamo bisogno oggi sono delle vere, genuine riunioni di 
preghiera, una pulizia, a partire dal pulpito fino al custode, l’intera casa di Dio 
deve essere nettata, battuta, riflettere l’Immagine del Battitore, il Vangelo 
predicato nella potenza della resurrezione di Cristo. È così. 
92 Questo piccolo vangelo sociale con cui andiamo avanti, e il dare una pacca sulla 
spalla a questo, e fare questo diacono, e quello un presbitero, o qualcos’altro del 
genere, entrambi politici. Era quello esattamente ciò che accadde a Nicea, Roma? 
Vogliamo allontanarci da quella roba. Metodisti, battisti, presbiteriani, pentecostali, e 
tutti, dobbiamo uscire da ciò. 
93 La politica non appartiene alla Chiesa. Lo Spirito Santo deve prendere il 
controllo della Chiesa, e non un voto politico di un gruppo esclusivo. “Dio ha 
posizionato nella chiesa alcuni apostoli, altri profeti, e alcuni insegnanti, e 
evangelisti, e pastori”. Non uomini che li hanno votati là. Dio li ha posizionati là 
dentro, tramite la chiamata dello Spirito Santo, le riunioni di preghiera, e 
l’imporre le mani, e rimanere davanti a Dio. 
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94 Ma, oggi, abbiamo socializzato la nostra religione al punto che è come la 
politica stessa, con cui giochiamo in tutte le nostre denominazioni. Siamo… Uno 
non può puntare contro l’altro. Siamo tutti colpevoli. Lì dentro troviamo alcuni 
uomini genuini e donne genuine. Ma il problema, quello a cui sto pensando, stiamo 
diventando troppo la parte di minoranza, la gente genuina che vuole credere e vuole 
la potenza di Dio. Ci sono troppi che sono entrati tramite un’azione sociale, 
“Ebbene, questo è un brav’uomo. Egli è un bravo individuo”. 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
116-2 Ora: la potenza della Chiesa credente! Cristo ha ogni potere nei cieli e sulla 
terra. Lo credete? E se poi Lui è in te? Ha Cristo ogni potere? Matteo 28:18. 
Benissimo. Egli è il Seme Parola nel Suo Corpo, e Lui in noi diventa il Seme 
Parola in noi. Tutto quello che Dio era, l’ha riversato in Cristo, e tutto quello che 
Cristo era, l’ha riversato nella Chiesa; ecco il potere! 
…116-4 Ora, attenzione! Ricordate la legge di Dio della riproduzione. Ora, 
ricordatelo: "secondo la sua specie". É così? Il Seme di Cristo, la Parola, deve 
venire attraverso il Suo Corpo. (Ah, vi state stancando? Benissimo, ancora un 
minuto ora. Stiamo solo calmi e preghiamo). Questo lo voglio fare ottimamente. 
Voglio analizzare minuziosamente questo. Il Seme di Cristo deve (d-e-v-e!) venire 
attraverso il Suo Corpo, non attraverso una denominazione, ma attraverso un 
Seme nato di nuovo della Parola: deve venire attraverso! Ora, ricordate, che 
cos’è? Il Seme di Cristo! Come viene il mio seme? Per mezzo del mio corpo. 
Come viene il seme di un melo? Dal "corpo". Il Seme viene per mezzo del corpo 
e la chiesa è il corpo di Cristo. É vero? La Chiesa della Bibbia! Questa nascita, 
cioè la nuova nascita, produce Lui stesso nel corpo. La Sua Chiesa è la Sua 
Parola, affinché la gente possa vedere la conferma di Ebrei 13:8: "Gesù Cristo è 
lo stesso ieri, oggi, e in eterno!". Lo credete? Ora questi non sono ibridi 
denominazionali, questi sono quelli che sono in orbita in attesa del conto alla 
rovescia pronti a prendere un razzo (voi sapete cosa voglio dire). Gloria! Questi 
non sono ibridi denominazionali, non stanno qui, non lo sono. Nossignore! Sono 
il Seme. 
…117-1 Paolo temeva che la gente facesse attenzione a un certo tipo di belle 
parole 
che lui sapesse dire (per la sua istruzione). E in 1a Corinzi 2:1-8, se volete 
annotarlo. Prima Corinti 2:1-8, Paolo dice: "Non sono venuto a voi dicendo 
parole (intellettuali, sapete) affinché la vostra fede potesse essere in qualcosa da 
seminario, ma sono venuto a voi con la semplicità, nella potenza e dimostrazione 
dello Spirito Santo, affinché le vostre parole (cioè) la vostra fede fosse fondata 
nella Parola di Dio". Sissignore! 
117-2 Anche se le chiese denominazionali superassero di numero la Sposa nella 
proporzione di mille a una(…) lo credete? Credete che lo insegna la Bibbia? É in 
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Isaia 54:1 che lo promise. Perché il… voi… non… Volete che lo legga? Benissimo, 
prendiamolo. Se volete vedere dov’è, dove Lui promise che essi sarebbero stati molto 
più numerosi, prendiamo Isaia 54:1. 
1. "Giubila, o sterile, tu che non partorivi! Da’ in gridi di gioia ed esulta, tu che non 
provavi doglie di parto! Poiché i figlioli della derelitta sono più numerosi dei figlioli 
della moglie sposata, dice il Signore". È così? I figlioli della prostituta sono più 
numerosi di quelli della donna sposata: certo! Sono più numerosi di noi tante volte! 
Ma anche se sono più numerosi, non hanno alcun vero padre! Ora, i tipi 
denominazionali sono rappresentati in Giuda 8:13. È la chiesa mondana: "Nuvole 
senza pioggia, schiumanti la loro propria vergogna". La chiesa Pentecostale è 
rappresentata da quel gruppo denominazionale di 2Timoteo 3:1-8: "Aventi una forma 
della pietà". Il loro seme produce della loro specie. 
…117-5 Notate l’eunuco. Oh, qui ci addentreremo ora in qualcosa di profondo. Ora 
osservate questa Chiesa del Seme, questa vera Chiesa col vero Seme Reale. 
Notate, l’eunuco era stato con tutti i dottori in teologia. Ora, ricordate, Dio non ha 
mai affidato… Dio non ha mai affidato la Sua predicazione e il Suo Vangelo a un 
Angelo. Quanti lo sanno? Quanti sanno che Galati 1:8 dice che se un angelo viene 
dal cielo e predica qualcos’altro oltre a ciò che avevano predicato loro, sia 
maledetto? Quindi l’angelo è in errore se si differenzia dalla Parola. Dio Si è 
abbassato al di sotto degli angeli e Si è affidato agli uomini, che erano figli. Lo 
credete? Ora, fate attenzione. Ora, Egli non l’ha mai affidato agli angeli. Notate che 
non l’ha fatto. 
117-6 Ora, Filippo a Pentecoste era stato a Gerusalemme, per adorare. Quanti 
dicono amen a questo? L’eunuco era stato con tutti i dottori in teologia e tutto il 
resto, ma perché non aveva ottenuto niente? Se ne ritornava studiando la 
profezia di Isaia. Benché un angelo dirigesse Filippo a lui, il Germe della Vita 
però era venuto per mezzo del Corpo: Filippo. Oh, fratello, ora siamo in linea! 
Da dove venne il Germe? Per mezzo dell’angelo? L’angelo gli mostrò dove 
andare. Un angelo è un messaggero, qui c’è un figliolo. Filippo aveva il Germe, il 
Messaggio, la Parola. Ecco come può nascere un figlio. Filippo gli impose sopra 
le mani. Filippo lo battezzò nel Nome di Gesù Cristo. Ecco farSi avanti lo Spirito 
di Dio. Certo! Ora, il Germe doveva venire dal Corpo. Quale corpo? Il Corpo di 
Cristo. Giusto. E Filippo era un membro del Corpo. 
…118-3 Ora, sentite, la stessa cosa ebbe luogo in Atti 10:48. Pietro si trovava sul 
tetto. 
Un angelo lo diresse alla casa di Cornelio; ma da dove è venuta la Parola? Dal"Non 
preoccuparti; non chiamare niente "immondo", va’ solo avanti, non pensare 
niente!". E mentre Pietro diceva queste parole, (non l’angelo, non il cardinale), 
mentre Pietro pronunciava queste parole, cosa avvenne? Egli era il Corpo; aveva 
la Parola. La Parola fece presa! Oh, fratello. Oh, my. L’angelo lo guidò ma la 
Vita venne attraverso il corpo di Cristo. Corpo! Oh, mi sento piuttosto bene; mi 
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sento come di continuare ad andare avanti! Un angelo venne e disse: 
118-4 Una visione guidò Paolo sulla via di Damasco ma il Germe l’aveva Anania, 
aveva la Parola. Amen! Quel profeta Anania ebbe una visione che gli disse: "Va’  
laggiù e imponi le mani su lui.." Disse: "Fratello Saulo, nel venire qui il Signore ti è 
apparso sulla via". Come lo sapeva? Aveva la Parola. La Parola del Signore veniva al 
profeta. Lui profetizzò, andò laggiù e disse: "Egli è venuto… mi ha mandato qui 
affinché io potessi importi le mani e tu fossi guarito e ricevessi lo Spirito Santo e 
recuperassi la vista!" E delle scaglie gli caddero dagli occhi, lui si alzò e fu 
battezzato nel Nome di Gesù e si mise ad investigare. Un angelo l’aveva guidato, è 
vero, ma Paolo aveva il germe del Seme. Occorre Io Spirito di Dio, il Seme per 
dare Vita Eterna. Oh! 
…119-2 Ascoltate ora attentamente. É per parte di questo che ho preso la penna. 
Vedete, amici, in che modo mi sono trovato e il modo in cui ho fatto? Vedete perché 
sto contendendo, allontanandomi da quelle denominazioni e avere una vera 
Chiesa di Dio? Vedete perché Essa deve venire fuori dalla Parola? Non può 
venire dalla sapienza di uomini; deve venire dalla Parola di Dio. Ecco la ragione 
per cui credo che la Parola sia proprio nel modo in cui è scritta. Non aggiungerò 
niente né niente toglierò; La predicherò solo in quel modo, continuando solo a andare 
avanti. Ora, fratelli, (voi tutti che ascoltate il nastro), se non siete d’accordo con me, 
pregherò per voi. Se mi sbaglio, pregate per me. Ora leggerò solo… voglio che 
ascoltiate molto attentamente questo. É qui dove lo Spirito disse: "Prendi la penna!". 
Dovrò lasciarne andare una parte, ma una parte la devo portare a voi. 
…119-4 Bene! Ora, ecco ciò che sto cercando di dirvi: Nella legge della 
riproduzione, si riproduce della propria specie. (Genesi 1:11) In questi ultimi 
giorni, la vera Chiesa Sposa viene alla Pietra della Cima; sarà la "Super 
Chiesa", una "Super Razza". Mentre Si avvicinano alla grandiosa Pietra della 
Cima, saranno molto simili, così simili a Lui che saranno perfino alla Sua stessa 
immagine allo scopo di essere uniti con Lui. Saranno Uno. Essi saranno la 
manifestazione stessa della Parola dell’Iddio Vivente. Le denominazioni non 
possono mai produrre questo. Questo sarà… Produrranno i loro credi e i dogmi 
miscelati con la Parola e ciò porta un prodotto ibrido. 
119-5 Il primo figlio era Seme della Parola parlata di Dio. Gli fu data una sposa. 
(Sto solo riesaminando lo Spirito e prendendo ciò che ho detto, vedete) è una sposa 
che riproduce che riproduce lui stesso. Lei cadde. (Vedete, è per questo che la 
sposa fu data: per produrre lui stesso ancora un altro figlio di Dio; ma cadde per 
essersi ibridata, vedete) produsse sé stesso ma lei cadde e causò che lui morisse. 
Al secondo Figlio, una Seme della Parola parlata di Dio, fu data una sposa come 
ad Adamo, ma prima che Lui potesse sposarla, cadde pure lei, perché lei, come 
lo fu la moglie di Adamo, lei fu posta sul libero agire morale o libero arbitrio: 
credere la Parola di Dio e vivere, o dubitarNe e morire, cosa che lei fece. 



Apocalisse di Gesù Cristo 
La Nuova Nascita e Crescita in Gesù Cristo- Trattati Profeta Branham in Concordanza Biblica 

Zanca Pietro/www.apocalissedigesucristo.com/pietrozanca@libero.it 37 

 

…120-1 Allora da un piccolo gruppo del vero Seme della Parola, Dio presenterà 
a Cristo una Sposa diletta, una Vergine, una Vergine della Sua Parola. E 
attraverso loro e per loro sarà adempiuto tutto ciò che è stato promesso per la 
Sua Parola nella Vergine, che non conosce credi di fattura umana né dogmi. La 
Parola della promessa (è)"Mi sia (fatto) come Tu hai detto" in Sé stesso come era 
in Maria: Dio stesso Manifestato. Egli stesso agirà con la Sua propria Parola 
della promessa così che si adempia tutto ciò che è stato scritto di Lui; come Lui 
fece quando venne dal ventre vergine (simbolo del ventre spirituale dunque) 
perciò la Vergine ora accetterà la Sua Parola: Benché fosse stato detto da un 
Angelo, era però la Parola scritta (Isaia 9:6). Essi L’ameranno e avranno le Sue 
potenzialità, poiché Lui è il loro Capo ed essi sono i Suoi sudditi, sudditi al loro 
Capo. Il comando di Cristo era Suo. 
120-2 Notate che armonia! Gesù non faceva mai niente finché non lo vedeva dal 
Padre, prima cioè che il Padre non Glielo avesse mostrato. (Armonia tra Dio e 
Cristo, in Giovanni 5:19, vedete). Così pure farà la Sposa: e Lui Le mostra la 
Sua Parola di Vita (GlieLa mostra) e Lei La riceve; senza dubitarne mai. Niente 
può danneggiarLa, neanche la morte, perché se il Seme è piantato, l’Acqua lo 
risusciterà. Amen! (Ora farò un grandissimo: Alleluia!) Ecco il segreto: la 
Parola e la mente di Cristo sono nella Sposa perché Lei sappia ciò che Lui vuole 
fare con la Parola e Lei lo fa nel Suo Nome. Lei ha il COSÌ DICE IL SIGNORE. 
Allora ciò è fecondato; quindi lo Spirito Santo lo irriga finché sia cresciuto e 
serva al suo scopo. Essi fanno solo la Sua volontà. (Amen! Lo credo). Nessuno 
può convincerli diversamente; essi hanno il COSÌ DICE IL SIGNORE, 
altrimenti se ne staranno zitti. Quindi faranno le opere di Dio, perché Lui stesso 
è in loro per continuare ad adempiere la Sua Parola, come fece completare nel 
Suo tempo. Tutte le cose quando Lui era qui… Egli non completò tutto quando 
era qui, perché allora non era tempo. 
…120-5 Ora, prendiamo posizione come Giosuè e Caleb. (State ora attenti, 
questo avrà uno sfondo spirituale). Prendiamo ora la posizione simile a quella di 
Giosuè e Caleb mentre vediamo che la Terra promessa comincia a essere in 
vista! Si avvicina il tempo in cui sarà data. "Giosuè" in ebraico significa 
"Salvatore", e rappresenta il conduttore promesso per il tempo della fine che 
assumerà il comando della Chiesa. Caleb rappresenta il vero credente che 
rimase con Giosuè. Dio cominciò con Israele come una vergine con la Sua 
Parola, ma essi vollero qualcosa di diverso. Così pure ha fatto la chiesa 
dell’ultimo giorno. 

 
Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-2-1964 

115 E tuttavia ecco tornare Gesù, dicendo: “La Scrittura disse che avrei dovuto fare 
questo”, ed Egli lo fece. “La Scrittura disse che avrei dovuto fare questo, e ‘nato da 
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una vergine’. La Scrittura disse che avrei dovuto fare questo”, ed Egli lo fece. 
Disse: “Investigate la Scrittura e vedete dove ho fallito”. 
116 Ma essi dissero: “Non prestate attenzione a quel tizio; Egli è fuori di testa”. 
Vedete? 
117 Quale, quale carattere attuale avete? Dove sareste stati posizionati là in 
passato in quei giorni quando Gesù era sulla terra, quando le grandi 
denominazioni e i teologi erano tutti contro di Lui, e tutti gli insegnanti e teologi 
di quel giorno erano contro di Lui, tutti gli insegnanti della Bibbia contro di 
Lui? Contro cosa? Contro la chiara Parola di Dio per quell’epoca resa 
manifesta, resa identificata, Dio Stesso identificato. 

 
Adozione 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

33 Come Dio, cercando di posizionare il Suo popolo. E quando Dio posiziona 
uno, allora, oh, l’intera chiesa vuole essere come quell’uno, avere lo stesso tipo di 
cose, fare le stesse cose. Siamo intagliati diversamente, siamo fatti diversamente, 
siamo per natura diversi, siamo posizionati diversamente, ognuno di noi per 
un’opera diversa; forse uno solo per un piccolo genere di opera, un altro per 
un’opera grande. Credo fosse Davide o uno dei profeti, ora non ricordo, disse: 
“Preferirei essere uno zerbino alla Casa del Signore, che essere…dimorare nelle 
tende con l’empio”. 
 

Uscire da… Entrare in… Entrare nella Sposa-Sposo 
Sulle Ali di una Colomba Bianca, Shreveport, Louisiana, Usa, - 28-12-1965 

12 Egli disse che salì, disse: “Dove posso andare ora, Signore?” Disse che cominciò 
ad avvicinarsi a questa via principale. Non so quale sia, quassù alla fine c’è una 
grande chiesa. Texas Street. E sopra una chiesa c’era una grande croce 
bianca. Disse che il Signore gli avesse detto, disse: “‘Continua solo a camminare’”.  
Disse…quando vi giunse, c’era…Disse: “Bene, deve essere qui, ci sono molte 
automobili parcheggiate nei dintorni”. E disse: “Una sposa e lo sposo arrivarono 
uscendo dalla chiesa”. Questo è stato ieri sera, c’era un matrimonio, io li ho visti 
uscire. Il Signore disse: “Ora, ecco di cosa si tratta. Tu stai uscendo dal 
denominazionalismo per entrare nella Sposa, per andare con lo Sposo”. Capite? 
Capite? 

 
L'Iddio Ricco in Misericordia, Phoenix, Arizona, Usa, 19-1-1965 

31 E la redenzione ha due differenti parti: “uscire da” ed “entrare in”. Per 
prima cosa, bisogna uscire. Alcune persone vogliono portare con se il mondo; 
ma si deve uscire dal mondo, per entrare in Cristo. Si deve uscire 
dall’incredulità, per entrare nella fede. Non può esserci una sola cosa nel vostro 
cammino. Per avere davvero fede genuina, si deve assolutamente lasciare dietro tutto 
ciò che e contrario alla Parola di Dio, per entrare nella fede. 
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32 E quello era il Libro degli Efesini del Vecchio Testamento, Giosuè. Dove, 
Mosè rappresentava la legge, non poteva salvare nessuno; ma la grazia poteva, e 
qui Giosuè e la stessa parola come Gesù, “Jehovah-Salvatore”. 
33 E ora dunque, scopriamo che siamo giunti ad un altro Efesini, un’altra Efeso 
ora. Dove, ciò, nelle nostre denominazioni intellettuali e cosi via, e tutti i nostri 
programmi formativi sono giunti al loro Giordano, quindi dobbiamo avere di 
nuovo un Efesini. Dobbiamo avere un esodo, per “uscire” e per “entrare”, per il 
Rapimento. 
 

L'Abito-Vita della Sposa la Parola-Spirito-Sangue 
Carità e Veggenza Divina-Pietra della Vetta 

Come l'Aquila fa muovere, Tulsa, Oklahoma, Usa, 3-4-1960 
154 Una volta, quando portavamo il bestiame nelle montagne, mi sedevo lì, con le 
ginocchia di traverso a una vecchia sella, guardavo quel ranger controllare quel 
bestiame che passava. I nostri erano i Tripod. Dai Grimes, lassù, erano i Diamond T-
Bar. Passavano tante di quelle diverse targhette e diversi marchi. Il ranger non 
faceva attenzione al marchio. Controllava la piastrina del sangue. 
155 Amen. Ecco cosa Dio controllerà. Egli sta controllando la piastrina del 
Sangue. A Lui non importa che marchio hai su di te. Perché? (Niente poteva 
andare in quel pascolo tranne un purosangue Hereford.) E niente può entrare 
nelle porte del Cielo tranne un nato di nuovo, mediante il Sangue di Gesù Cristo. 
Non m’importa cosa fai, quanto sei intellettuale, o che buon predicatore sei, o 
che buon membro di chiesa sei. Se non sei nato mediante il Sangue di Gesù 
Cristo, con una piastrina del Sangue su di te, tu non entrerai mai. Ecco tutto 
quello che ciò concerne. “Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre”. Ecco tutto. 
Egli ti lascerà entrare quando la piastrina del Sangue è a posto. Dio guarderà il 
Sangue del Suo Proprio Figliolo sulla Chiesa. 

 
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

338 Il Segno è il contrassegno che l’acquisto è stato fatto ed e stato accettato. Ora, 
non si può avere il biglietto del treno finché non si paga il prezzo; e l’unico modo 
per andare a pagare il prezzo è pagarlo. Proprio cosi. Cosa? CrederLo. AccettarLo. 
Piena ubbidienza all’intera Parola di Dio ti darà diritto al Segno. Piena 
ubbidienza! Non la parte di Essa fin dove arriva la vostra denominazione, ma 
tutta Essa. Piena ubbidienza alla Parola, che e Cristo, vi porta in Cristo. 
339 Ora e se voi foste proprio tutti dentro, ma con i vostri piedi che sporgono? E se 
voi foste tutti dentro, ma con le mani che sporgono? La maggior parte di noi 
dentro, ma il cuore che sporge fuori? Capite? Capite? Il cuore è ancora nel 
mondo? Capite? Ma noi non facciamo così. 
340 Piena, completa ubbidienza rende te e la Parola Uno. Tu La credi, ogni 
minima parte. E tutta Essa è in te, e tu La osservi operare attraverso di te. 
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341 Tu non vai in giro con un mucchio di sciocchezze. Capite? Tu sei un Cristiano. 
Non importa cosa dica chiunque, non ti nuoceranno mai. Tu sei in Cristo. Tu sei al 
sicuro il più possibile. 
342 Quando la morte bussa alla porta, non ha alcuna presa, vedete, niente 
affatto. Perché? E' soltanto fare un passo fuori da qua a La. 
343 L’età non significa nulla. Tu hai già superato l’età. Sei nell’Eternità, poiché 
sei in Lui. Egli è Eterno. Non significa nulla se sei giovane, vecchio, di mezza età, o 
qualsiasi cosa tu sia. Bello, brutto, basso, grasso, qualcosa, non importa nulla. Non 
importa. 
344 Tu non vai in giro, e tutte queste altre cose. Tu, tu hai già superato ciò. Sei 
morto. La tua vita e nascosta in Dio attraverso Cristo. Sei suggellato la dentro 
dallo Spirito Santo, camminando in Cristo. L’unico obiettivo che vedi è Cristo. 
E' tutto. E' il Solo con cui tu cammini… 
345 … Lasciatemi mostrare al mondo che questa Parola è Cristo. L’unico modo 
in cui posso farlo è entrare in Lui. Poiché, non posso farlo da me stesso, tu non 
puoi farlo. Ma lascia che la Parola e tu diventiate Uno, allora Essa Stessa vivrà. 
Tu sei un’epistola di Gesù Cristo che cammina, quando Egli ha il controllo 
completo, controllo di te, per eseguire ogni Parola. 
346 Se Egli arriva in questo modo, “Io voglio fare Questo”, e tu dici: “No, no, io 
non credo Ciò”, vedi, tu ancora non sei nella Parola. Capisci? 
347 Piena, ora osservate, pienamente, ora, piena ubbidienza all’intera Parola di 
Dio ci da diritto al Segno. Poi quando noi paghiamo, preghiamo, dobbiamo 
avere il Segno da presentare con la nostra preghiera. 
348 Se tu dici: “Io prego, Signore, ma veramente non ho…” Ebbene, tu non preghi. 
Tanto vale proprio che ti fermi, vedi, per… Vai avanti, prima, prendi il Segno, 
vedi, poiché quel Segno é ciò che Egli riconoscerà. Capisci? Sissignore! 
349 Quando preghiamo, allora dobbiamo presentare il Segno, “Signore, Ti ho 
ubbidito, pienamente. Mi sono ravveduto dei miei peccati. Sento che Tu mi hai 
perdonato. Sono stato battezzato nel Nome di Gesù Cristo. Lo Spirito Santo è su di 
me. Ora ho bisogno di una certa cosa per la Tua Gloria. Signore, io la chiedo. 
Essa ora è mia”. Poi c’è qualcosa che si ancora qui, “whew-whew,” è tua. Ciò lo 
fà. Allora è tutto finito. E' tutto finito.  E' stabilito. “Io chiedo questo. Io lo chiedo. 
Devo averlo. Capite? Capite? Io lo voglio per la Tua gloria”. Capite? Ebbene, eccolo, 
allora Egli proprio ve lo dà. Allora tu sai che è tuo. Ecco com'è, i nostri figli, cosi via, 
noi applichiamo il Sangue, lo crediamo. Ecco tutto. Bene. 
350 Che cosa fa Egli allora? Quando tu hai, puoi presentare il Segno con la tua 
preghiera, Esso dimostra che sei arrivato pienamente all’ubbidienza dell’intera 
Parola di Dio. Quando tu hai il Segno, dimostra che hai ubbidito ad ogni Parola. 
Allora, tu e la Parola siete uno, stai solo chiedendo la cosa che tu sei. Capisci? 
Capisci? Poi, ecco, lo sai. 
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351 Se io dico a questa: “Mano, ubbidiscimi, prendi quel fazzoletto!” Essa lo fà. 
Vedi, la mano mi ha ubbidito. Perché? Essa è parte di me. Capisci? 
352 Poi quando tu e la Parola diventate uno, ogni promessa, gloria a Dio, ogni 
promessa è tua. Ti ubbidisce. Allora devi stare attento a cosa vuoi fare. Non 
vorresti mettere la mano nel fuoco, solo per dire: “Guardami farlo”. Oh no, no! 
Capisci? Ma se c’e qualcosa in quel fuoco che devo prendere, essa mi ubbidirà. 
Capisci? Capisci? Proprio cosi. Capisci, devi stare attento a cosa fai. 
353 Questa e la ragione per cui lo Spirito Santo dà in modo limitato, e cosi via, 
sapete cosa intendo, poiché qualche… Non volete…Un vero servitore di Dio non 
fa l’esibizionista con Esso, vedete. Ecco tutto. Quello è fare spettacolo. 
354 Quando preghiamo, noi presentiamo il Segno. Dimostra che abbiamo 
ubbidito pienamente. 
355 Paolo ci dice, che, “Il sangue parla”.  Che, chiunque sa che il sangue è, 
effettivamente, esso stesso, non può parlare. Esso è una struttura chimica. Vero? 
Quanti lo sanno? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ma quanti sanno che il 
sangue parla? [“Amen”.] Se volete annotarvelo, Genesi 4:10. Dio disse: “Che ne è di 
tuo fratello?” Disse: “Il suo sangue grida dalla terra, contro di te”. Amen! E' vero? 
Il suo sangue parla. Alleluia! Dio disse: “Che ne è di lui?” Egli disse: “Sono io il 
guardiano di mio fratello?” 
356 Disse: “Il suo sangue grida. Il suo sangue grida”. E' un segno. E' un segno, che 
egli era stato ucciso. Il suo sangue gridava contro di lui. 
357 Ora, se lo prendete in Genesi 4:10, poi in Ebrei 12:24, cominciate a leggere. In 
Ebrei 12:24. Disse, “Il Sangue di Gesù pronunzia cose migliori che quello di 
Abele”. 
358 Capite, Abele, era un uomo giusto. Egli morì. Morì, innocente, poiché egli era 
nella Via. Egli era nella Via, sostenendo la vera rivelazione che aveva. Egli parlò. 
Esso gridò! Il sangue di giustizia di Abele gridò contro Caino. 
359 Ma il Sangue di Gesù Cristo, non solo gridò, Esso ha redento. Amen! “Esso 
pronunzia cose migliori”. Vi rende figli e figlie. Vi nasconde dall’ira di Dio. 
Capite? Il sangue di Abele non poteva nascondere Caino, capite, ma il Sangue di 
Gesù può. Amen! 
360 Perciò, vecchio Caino, vieni fuori oggi, se sei stato un persecutore della Parola, e 
dici: “I giorni dei miracoli sono passati. Questa Cosa è completamente un non senso, 
e cosi via”. 
361 Sta gridando, vedete. Il Sangue di Gesù Cristo grida, ma in Esso c’è perdono se 
voi solo Lo accetterete. Vorrei che potessimo stare per un po’ di tempo su questo, 
vedete, “il Sangue pronunzia una cosa migliore”. 
362 Credete, per la salvezza. Poi applicate, vedete. Credete per… Ecco per che cosa 
volete credere. Vedete, voi volete la vostra salvezza. Credete per la vostra propria 
salvezza, e poi applicate il Segno per la famiglia intera. Capite? Tu dici: 
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“Come posso farlo?” ReclamaLo! Se Esso ha funzionato su di te, allora tu e la 
Parola diventate uno. Amen! Amen! Capite? Capite, Esso funziona per entrambi. 
Tu e la Parola siete uno, poi applicaLo ai tuoi figli, applicaLo ai tuoi cari. 
363 Come fece Rahab, lei applicò il segno a suo padre, lo applicò a sua madre, lo 
applicò ai suoi fratelli e sorelle, e li portò tutti dentro. 
364 Tu applicaLo e di’: “Signore, stò cercando di ottenere mio figlio. Stò 
cercando di ottenere mia figlia. Io la rivendico! ‘Satana, lasciala libera!’ La stò 
inseguendo. Io applico il mio Segno, lo Spirito Santo. O Spirito Santo, che vive 
dentro di me, afferra mia figlia la. Ora andrò da lei, con la Tua unzione su di 
me”. Egli lo farà. Amen. 
365 Ecco cosa fecero in Egitto. Ecco cosa fecero a Gerico. 
366 Se volete leggerne un’altra, Atti 16:31. Paolo disse al centurione: “Credi! Io 
sono il messaggero dell’Ora. Credi nel Signore Gesù Cristo, tu e la tua casa 
sarete salvati”. E' vero? Credi per la tua casa, portali tutti sotto. “Ora hai visto 
il Dio del Cielo compiere un miracolo. Ciò avviene prima del giudizio. Lo 
credi?” “Si! Cosa posso fare?” 
367 Egli disse: “Alzati e sii battezzato”. Paolo lo portò fuori e lo battezzò, disse: 
“Ora credi nel Signore Gesù Cristo, e tu e la tua casa sarete salvati”. 
368 Credi cosa? Credi nel Signore Gesù Cristo, per la tua casa, applica il Segno 
alla tua casa. 
369 Poi che cosa fai quando Lo applichi alla tua casa? Togli tutti i rifiuti. Prendi 
tutte le gonne corte, e i pantaloncini, e le carte, e le sigarette, e televisioni, e 
quant’altro, e li butti fuori dalla porta, quando v ai ad applicare il Segno; non 
resterai immobile. Sissignore. Rimuovi tutto. Tutti i balli, e le feste, e rock and 
roll, e i vecchi giornali volgari, e le cose che sono del mondo, buttali fuori dalla 
porta e di’: “Stiamo ripulendo questo posto qui intorno”. 
370 Come fece Giacobbe, egli disse, disse a sua moglie e a tutti gli altri, disse: 
“Lavatevi i vestiti e tutto. Mettete via quegli dei”. Amen.  
371 Sapete cosa disse Giosué prima di attraversare? Egli disse: “Lavatevi i vestiti; 
non accostatevi alle vostre mogli, e così via, e siate pronti, poiché entro tre giorni 
attraverseremo il Giordano”. Amen. Egli si stava preparando, stava applicando 
il  segno. Amen. Ecco tutto. 
372 Sii pronto. ApplicaLo. CrediLo. Ripulisci. Lascia che i tuoi figli, che la tua 
famiglia, che i tuoi cari, Lo vedano in te. Proprio così. Farà effetto. Sissignore! 
373 Poi applica il Segno in preghiera, con rispetto, con fede. ApplicaLo con un 
tale amore, e così via, finchè saprai che avrà, che avrà luogo. Ecco tutto. 
ApplicaLo con fiducia, credendo che Esso aiuterà. Quando parli con quel figlio, 
quando parli con tuo marito, parli con tua moglie, parli con questo caro, credi 
che Esso aiuterà. Resta solo li, e di’: “Signore, li ho reclamati. Essi sono miei. Li 
stò prendendo per Te, Signore”. 
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374 ApplicaLo, e crea quell’atmosfera attorno a te, in modo che essi Vi 
andranno proprio dentro. Capite? Oh, tu sei, se hai il Segno, tu crei uno spirito 
attorno a te, una potenza, in modo che quando cammini, la gente sappia che sei 
un Cristiano. Essi amano che tu dica loro qualcosa. Essi credono la tua parola. 
Essi si aggrappano a ciò che dici. Capite? Ecco. 
375 Applica il Segno, poi cammina con Esso. Rivendica la tua famiglia. Devi 
farlo ora. Questo è il tempo della sera. Ora, sei stato ad ascoltare per lungo 
tempo, ora questo è il tempo della sera. Ora e il tempo dell’applicazione. Uno di 
questi giorni, l’ira colpirà, allora potrebbe essere troppo tardi. Capisci? Applica 
il Segno, con fiducia. 
376 Se volete leggerlo, leggete qualcosa qui, la mia Scrittura che ho annotato per 
questo, si legga Efesini 2:12, e se volete annotarlo. Notate, in Efesini 2:12, quando lo 
leggete, dice questo. “Che noi non serviamo opere morte, ma serviamo un Dio 
vivente, con opere viventi”. Amen! Oh, my! Con opere viventi, segni viventi. 
Credete voi in segni viventi? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Annotate pure, 
Ebrei 9:11-14, se volete annotarlo. Segni viventi, opere viventi, applicate ciò! 
377 Non credi morti, “Porto mio figlio in chiesa e faccio in modo che si unisca alla 
chiesa”. 
…392 Sappiamo che è la Presenza del Dio vivente, dimostra che Dio L’ha risuscitato 
secondo la Sua Parola promessa. “Un po’ di tempo e il mondo non Mi vedrà più. 
Gerico, Egitto, essi non Mi vedranno più. Ma voi Mi vedrete, poiché Io…” “Io”, il 
pronome personale, a cui sempre si riferisce, capite. “Io sarò con voi. Io sono il 
Segno. La Mia risurrezione è il Segno. Le opere che Io faccio vi identificheranno, 
identificheranno Me in voi”.  
393 “Come avvenne ai giorni di Lot, cosi avverrà alla venuta del Figlio 
dell’uomo, quando il Messaggio della sera viene avanti”. 
394 “Poiché vi sarà Luce al tempo della sera. Proprio al tempo della sera, la Luce 
arriverà”. Oh, Gloria a Dio! Mi fa sentire come se potessi assalire una schiera e 
scavalcare un muro. Capite? Capite? “Vi sarà Luce al tempo della sera”. Proprio così. 
Il profeta ha detto cosi. 
395 “Io sarò con voi. Io sarò nell’epoca di Lutero; sarò nell’epoca di Wesley; 
sarò nell’epoca Pentecostale; ma proprio al tempo della sera, arriverà la Luce”. 
I denominazionali svaniranno, e poi il Segno sarà applicato. E tutti questi che 
sono onesti di cuore, durante i tempi, senza di voi non saranno resi perfetti. Ma 
in voi… 
396 E come la testa che deve funzionare, per condurre il piede. La testa deve 
funzionare, per condurre la mano. La testa deve funzionare, per condurre il 
cuore. La testa deve funzionare, per condurre la bocca. Capite, la testa deve 
funzionare. 
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397 E ora siamo al tempo in cui il segno è stato applicato sull’architrave della 
porta, vedete, e sugli stipiti. “E poi quando Io vedrò il sangue, essendo un segno, 
passerò oltre”. 
398 Adesso mi affretterò, proprio più velocemente possibile ora. Quasi altri cinque 
minuti, o dieci, e avremo finito. 
399 Dimostra che Dio Lo ha risuscitato dai morti. Lo credete? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli oggi vive tra di noi. E quel “Io” è 
Cristo. E quel “Io” è con noi fino alla fine del… quello e proprio il compimento, 
che significa “la fine del mondo”. “Io sarò fino alla fine del mondo”, secondo la 
Sua Parola promessa. Egli l’ha promesso. “E le opere che Io faccio le farete 
anche voi”. Per noi non è un non senso. E' il Segno. E' il Segno. 
400 Noi accettiamo questo sacrificio di Sangue Sacro. Accettiamo il Suo Sangue 
sacrificato, poi ha dato… Egli che ci dà la Vita, il Segno, un suggello della Sua 
promessa. Efesini 4:30, ha detto: “Non contristate il sangue”? No. “Non contristate 
lo Spirito Santo, col quale siete stati…” [La congregazione dice: “‘Suggellati’”.—
Ed.] “Legati da un patto, messi da parte”. Voi siete legati da un patto. Lo siete. Un 
Segno, lo Spirito Santo, sarà il suggello. Quando qualsiasi cosa e sigillata dentro un 
suggello, e meglio non romperlo. Non si può rompere, voi, non il Suggello di Dio. 
No. Capite? Poiché voi siete…“Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale 
siete stati suggellati fino al giorno della vostra redenzione, quando il corpo viene 
risuscitato”. 
401 E' un seme, un segno che il seme è stato germinato con Vita Eterna, “ Zoe, 
‘La Mia Propria Vita’, e lo risusciterò di nuovo nell’ultimo giorno”.  E mentre voi 
camminate, avete fiducia che la Vita di Cristo è in voi, e voi siete in Lui. “In uno 
stesso Spirito noi tutti siamo stati battezzati nel medesimo Corpo, è l'ha 
suggellati con lo Spirito Santo”, tra questi credenti cosi, “fino al giorno in cui 
Gesù ci farà risorgere”. Oh, my! Applicare il Segno. Ecco cosa significa per noi. 
Noi ci aspettiamo che questo Sacrificio ci dia la Vita, ed Esso lo fà. Ed Esso ci da il 
Segno, e noi applichiamo il Segno, che e il Suggello fino a… Essendo partecipi di 
Questo, che grande cosa è, essendo partecipi, battezzati in questo unico Spirito, in 
quel mistico Corpo. 
402 L’ho detta giusta quella parola: mitico? Mistico, Corpo mistico, il Corpo 
mistico di Gesù Cristo. Vedete, lo Spirito Santo ha detto: “Lo stai dicendo 
sbagliato”. Uno stupido come me, ma Egli ha detto: “Lo stai dicendo sbagliato”, 
io ho detto, “mitico”, cioé il Corpo Mistico di Gesù Cristo, vedete, il Corpo 
mistico di Gesù Cristo. Io non… Noi non abbiamo bisogno di istruzione; 
abbiamo bisogno dello Spirito Santo. Egli è l’Unico. Capite? Egli è l’Unico. Si, 
vedete, ciò potrebbe aver fatto inciampare qualcuno da qualche parte, qualche 
educatore, ora spero che egli lo capisca correttamente. Il Corpo mistico! Sarà 
per qualcosa, poiché Egli non lo avrebbe detto. Capite? Egli ora è proprio qui. 
Egli e proprio qui al pulpito. Egli e proprio laggiù. E' Lui. Capite? Whew! 
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403 E in Lui non c’è morte. In Lui non c’è dolore. In Lui  non c’è stanchezza. In 
Lui non c’è peccato. In Lui non c’è malattia. In Lui non c’è morte. Noi siamo in 
Lui! Se satana cerca di darvi qualcosa, come malattia, prendete semplicemente il 
vostro Segno e applicateLo. Oh, my! Prendete il vostro Segno e applicateLo, che 
voi siete un prodotto acquistato di Gesù Cristo. Il Segno rappresenta che il 
vostro biglietto e pagato. Lui dice: “Quando tu muori, sei perduto”. 
404 Dite: “Hai torto. Io ho il prodotto acquistato. Io sono un prodotto 
acquistato. Io ho il Segno”. “Cos’e il Segno?” 
405 Lui sà cosa Esso è. Non, non scherzate con lui. Sà che cosa Esso è. Ora, voi 
potreste parlare ad alcuni di questi predicatori, ed essi discuterebbero con voi. 
satana no; lui sa di meglio. Capite? Oh, si. E' andato contro ciò, due o tre volte, 
sapete, e ha commesso un errore, di tentazione. Satana sà di che cosa state 
parlando. Mostrate solo quel Segno, lui volerà via. Si. 
406 Perché, che cos’é? E' un prodotto suggellato. Lui non può aprirlo, e dare 
qualcosa la dentro che non sia giusta. Dite: “Giù le mani! Io sono suggellato”. 
Oh, my! Un prodotto suggellato! Sissignore! Voi siete acquistati. Mantenete il 
Segno sulla vostra fede salda nella Sua promessa, osservatelo andar via. “Molto 
può l’orazione del giusto, fatta con efficacia!” Capite? Capite? Prendete quel 
Segno. Ecco per che cosa serve. Satana è li per tentarvi. Era in Egitto, per 
tentare. 
407 Ebbene, sapete, quel giorno quando Rahab mise quella meretrice… La 
meretrice mise giù quella cordicella, quella cordicella, immagino che alcuni di 
quei soldati ridessero e prendessero in giro e dicessero: “Quella vecchia donna 
pazza lassù! Lei è fuori di testa. Guardate, l’ha messa la. Ah, ah, ah! Beh, avete mai 
sentito una tale cosa? Beh, il Dottor Jones ha detto, quaggiù: ‘Non c’e nulla in 
questo’”. Ma c’era, perché un messaggero da Dio portò il messaggio e glielo disse. 
408 Potreste immaginare gli Egiziani dire: “Sembra… Sentite, guardate quel 
gruppo matto di santi rotolanti, che mettono del sangue! Ah, ah! Non faranno un 
pasticcio, per lavarlo! Oh, my! Quelle grandi case eleganti tutte ricoperte con sangue! 
Oh, che fetore! Scommetto che in pochi giorni sarà orribile. Non significherà nulla. 
Sai perchè? Il santo padre Tal dei tali ha detto cosi”. Ma ci fù. Lo fù. Significò 
qualcosa. 
409 Significa qualcosa per noi che Lo crediamo. Capite? Ricordate solo la vostra 
fede inamovibile che avete in questa Parola! Ora, voi non siete più Eva. Capite? 
Non siete uno di questi dubbiosi, e, ebbene, che vengono a compromessi con 
Satana. Voi mantenete ogni Parola di Dio. Capite? Eva disse: “Beh, il Signore ha 
detto cosi!” 
410 Satana disse: “Ma, sai, il Signore certamente non farà una cosa del genere a una 
brava persona come te. Oh, sei cosi squisita. Egli non lo farebbe”. Oh, si, Egli lo farà, 
pure. Egli disse che lo avrebbe fatto. 
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411 “Ebbene, mio padre era un ministro. Io sono stato un ministro”. Io non 
posso farci nulla. Senza il Segno, sei perduto. Senza il Segno, l’ira è su di te, vedi, 
ecco tutto. Capite? Si. Egli disse che l’avrebbe fatto, e lo farà. Ciò, ciò proprio lo 
stabilisce. Egli dice che lo farà. “Oh, io credo che i giorni dei miracoli…” 
412 Si, ma Egli ha detto che non lo era. “Io sono lo stesso ieri, oggi, e in eterno”, 
capite, questo e proprio ciò che Egli dimostra di essere. 
413 Dunque, per noi, noi lo sappiamo. Per loro, essi non Lo credono. Ma noi Lo 
crediamo. Noi sappiamo che e la Verità. Capite? 
414 Dunque, essendo in ciò, noi diventiamo parte della Parola. E poi prendiamo 
il Segno, lo Spirito, sulla promessa, “Io sono il Signore che ti guarisce”. 
415 Dunque preparatevi stasera per il servizio di guarigione. Capite? Prendete il 
Segno, appendeteLo sopra la Parola, sulla vostra fede inamovibile in quella Parola, 
lui uscirà. Ora, Questa è la cosa che lo mette fuori, poiché in Lui non esiste. 
416 Vorrei poter testimoniare un pochino adesso, per alcune cose che ho visto 
accadere proprio nelle ultime settimane. Vedete? Vedete? Oh, di che cosa potrei 
testimoniare! 
417 Sapete, e Luca ha detto: “Se tutte le cose che ha fatto Gesù fossero messe in 
libri, i… non ci sarebbero abbastanza libri al mondo per scriverle”. 
 

Adozione 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
31 Ora, cosi la classe non lo dimenticherà, come entriamo in Cristo? Ci uniamo 
alla chiesa per entrare in Cristo? Facciamo una professione per entrare in 
Cristo? Dobbiamo essere immersi in acqua per entrare in Cristo? Come 
entriamo in Cristo? Prima Corinzi, 12° capitolo: “Poiché per uno stesso 
Spirito”, uno stesso, maiuscolo S-p-i-r-i-t-o, che e lo Spirito Santo, “siamo tutti 
battezzati nella Terra promessa”. 
32 In questa Terra promessa, tutto ci appartiene nella Terra promessa. Lo vedi, 
Fratello Collins? Vedete, tutto nella Terra promessa! Quando Israele attraversò 
questo Giordano, nella terra promessa, combatte sconfiggendo ogni cosa! 
33 Ora ricordate, in questa Terra promessa, quello non significa che siete immuni 
dalla malattia, quello non significa che siete immuni dai problemi. Ma vuole dire 
questo, (oh, che questo scenda in profondità), dice questo, che e vostro! Solo alzatevi 
e prendetelo! Vedete? Quando… 
34 E, ricordate, l’unico modo in cui Israele abbia mai perso un uomo, e quando 
il peccato entrò nel campo. E l’unico modo in cui potremmo mai perdere una 
vittoria, è che il peccato entri nel campo, qualcosa di sbagliato da qualche parte. 
Quando Acan rubò quella verga e quel mantello babilonese, il peccato era nel 
campo, e la battaglia andò male. 
35 Stasera datemi questa chiesa, questo gruppo di persone, perfettamente, 
perfettamente nella promessa di Dio, con lo Spirito Santo, che cammina nello 
Spirito, io sfido ogni malattia o ogni afflizione, o qualsiasi cosa ci sia, ogni Joe 
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Lewis che c’è nella nazione, con tutta la sua infedeltà, e tutti gli increduli che ci 
sono, per portare qualsiasi malattia o afflizione dentro questa porta, e usciranno 
fuori di qui perfettamente sanati. Sissignore. Dio ha dato la promessa, solo il 
peccato di incredulità può tenerla lontana. Ora ci addentreremo in quello che e 
questo piccolo peccato, tra poco, ora. …che sono in Cristo Gesù. Grazia a voi, e 
pace, da Dio, Padre nostro, e…il Signor Gesù Cristo. Benedetto sia Iddio, Padre 
del Signor nostro Gesù Cristo, il qual ci ha benedetto d’ogni benedizione spirituale 
nei luoghi celesti in Cristo, in Cristo. 
36 Quando siamo in Cristo, abbiamo benedizione Spirituale. Fuori da Cristo, 
abbiamo sensazioni. In Cristo abbiamo benedizioni certe. Non false credenze, 
non imitazioni, non falsificazioni. Ma finché state cercando di dire che siete nella 
Terra promessa, e non lo siete, i vostri peccati vi scoveranno. E, per prima cosa 
sappiate, che vi troverete fraudolenti e tutto, come diciamo comunemente, 
appiccicati. Troverete che non avete quello di cui state parlando. Ma quando 
siete in Cristo Gesù, Egli vi ha promesso pace Celeste, benedizioni Celesti, 
Spirito Celeste, tutto è vostro. Siete nella Terra promessa ed in pieno possesso di 
tutto. Amen. Quanto e bello! Oh, esaminiamo. In lui ci ha Dio eletti… 
37 Ora, ecco dove la chiesa inciampa cosi tanto. In lui ci ha Dio eletti…(In Chi?) 
Cristo. 
38 Ora troviamo, di nuovo in Genesi ed in Apocalisse, Apocalisse 17:8, che Egli 
ci ha scelto in Cristo prima della fondazione del mondo. Ora, la 
parola…Lasciate che legga quello successivo. …fondazione del mondo, acciocché 
siamo santi, ed irreprensibili nel suo cospetto… Avendoci predestinati… 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
64 Sapevate che è predetta la stessa cosa della chiesa protestante e cattolica, negli 
ultimi giorni, d’essere cieche verso le Scritture, con Cristo al di fuori, che cerca di 
entrare? “Perciocché tu dici: ‘Io son ricco e non ho bisogno di nulla’, e non sai 
che tu sei miserabile, povero, infelice, nudo e cieco, e non lo sai”, Apocalisse 3. 
Eccovi, di nuovo nella cecità, calpestando le cose di Dio, come se (essi) per loro Ciò 
non significasse nulla, facendosi beffe e prendendoLo in giro. Questo è ciò che ha 
detto la Bibbia. 
…92 Ed ora, il fatto è, che dopo che abbiamo scoperto queste cose, che Cristo sta 
venendo per la Sua Sposa, ora come facciamo ad entrare in quella Sposa? Ecco la 
domanda. Molti dicono: “Iscriviti alla nostra congregazione”. Uno di essi vuole un 
certo tipo di battesimo. Uno vuole fare questo oppure quello. Uno ha detto: “Devi 
parlare in lingue, altrimenti non L’hai ricevuto”. L’altro ha detto: “Non dovete parlare 
in lingue”. Questo dice: “Devi danzare nello spirito”. Questo dice: “Devi acclamare”. 
Questo: “Avere una sensazione”. Va tutto benissimo, e poi, nondimeno, è tutto 
sbagliato. Come potrebbe un uomo che è… o una donna, o un figlio di Dio, che è 
nato dallo Spirito di Dio, negare la Parola di Dio? Quando, Dio Stesso La interpreta e 
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dice: “È Questa. Io L’ho promessa. EccoLa”, mostrandoLa tanto chiara quanto è 
possibile. Ebbene, essi dovranno per forza vederLa. Capite? Come potrebbe Cristo 
negare la Sua Propria Parola? E se Cristo è in voi, Esso non può negare la Sua Propria 
Parola. 
93 Allora come facciamo ad entrare in questo Corpo? Prima Corinti 12, “In uno 
stesso Spirito noi tutti siamo stati battezzati in questo Corpo, in uno stesso 
battesimo dello Spirito Santo”. Questo, se volete annotarlo, è Prima Corinti 
12:13. “E in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati battezzati”. E lo Spirito è la 
Vita di Cristo. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La Vita di 
Cristo! E la vita di qualsiasi seme… Il Che, Egli era il Seme della Parola, porta il 
Seme alla Vita. L’afferrate? Se quella se quella Vita giace nel Seme, e questo 
battesimo dello Spirito Santo viene su di Esso, dovrà per forza portare Vita a 
quel Seme. 
…103 Ora, come facciamo ad entrare in questa Chiesa? “In uno stesso Spirito 
siamo tutti battezzati in questo unico Corpo, il Corpo di Cristo”, che è la Sposa, 
la Parola. “Battezzati là dentro nello Spirito Santo”. 
…178 Un giorno, verrà uno squillo dal Cielo, “E i morti in Cristo risusciteranno 
prima”. … Che parata sarà quella quando si avvierà verso il cielo, uno di questi 
giorni, in quel tempo del rapimento che sta d’innanzi, oh, orgogliosamente mettendo 
in mostra il Sangue di Gesù Cristo sui loro petti, il Messaggio di Dio nell'ora in 
cui essi sono vissuti. Quella e l’ora che attendiamo con ansia, fratello. 
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
433 Osservate, redenti da Cristo, il secondo Adamo! Credete che Lui lo fù? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ritorna a Casa, all’Eden, con la sua moglie 
caduta riscattata di nuovo a Casa. Oggi sono Cristo e la Chiesa, Si riprende la 
Sua Moglie. Vedete ora il triplice mistero? (“Amen”.) Dio manifestato in Cristo; 
Cristo manifestato nella Chiesa; tutto assieme, per riportare di nuovo l’Adamo ed 
Eva originali; uomo e donna, i quali sono uno, tratti dallo stesso Sangue e dallo 
stesso Spirito, e tutto il resto. 
434 La Chiesa è il Sangue di Cristo, per lo Spirito, poiché la Vita è nel Sangue. 
Quello è il battesimo dello Spirito Santo che ci battezza nel Suo Corpo, che 
riconosce solo il Suo Corpo, la Sua Carne, la Sua Parola. [Il fratello Branham dà 
colpetti sulla sua Bibbia—Ed.] 
435 La denominazione no, non lo toccherà mai. È una rivelazione. Lei lo sa. 
Anche Eva lo sapeva, Ma cadde; ma questa qui lo sa, e non cadrà. Lei è 
preordinata! Alleluia! Oh! Lei è preordinata a non cadere. Non fallirà. È 
predestinata a questo... 
 

La Rivelazione di Gesù Cristo capitolo quattro, pag.20 - 1960  
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Oh, ascoltate questo! Se dunque l'Abito di nozze è il battesimo dello Spirito Santo, 
come possiamo presentarci in qualche altro modo? Se la prima epoca della Chiesa 
dovette venire per la Parola, Gesù Cristo, essere battezzata nel Nome di Gesù 
Cristo e ricevere il battesimo dello Spirito Santo per indossare l'Abito di nozze, 
come potremmo entrare per un'altra via? Se venite tramite la denominazione 
Metodista, Battista, Pentecostale o qualunque altra denominazione, sarete legati 
e gettati nelle tenebre di fuori. Dovete entrare tramite Gesù Cristo, la Via, la 
Porta, la Verità, la Vita, Amen.  

 
Il Buon Pastore-Siate Perfetti, pag.23 

Quando un adoratore per fede si mette in contatto, sentendo il terrore del peccato, i 
gemiti del Calvario, si accorge di essere colpevole e confessa i suoi peccati. Per aver 
accettato Gesù, il sacrificio perfetto di Dio, come nostro Salvatore, siamo invitati 
dallo Spirito Santo a entrare. L’adoratore riceve lo Spirito che lo battezza nel 
corpo di Cristo.  
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
328 Ora, nel costruire, la virtù… Costruire questo monumento, costruire questa 
statura, vedete, essa comincia con la pietra di base; fede, virtù, conoscenza, 
continenza, pazienza, pietà, amore fraterno. Che si fa ora? Poi s’aspetta la Pietra 
della Vetta, che è amore, perché Dio è amore. E Lui controlla, ed è 
la forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio di 
Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa legge?” Come 
Mosè, come Elia, come quei profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che dimora in voi; è Lui 
che parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di loro 
non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. Allora 
l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. Si ci è 
tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la fede di Gesù Cristo, la virtù di Gesù Cristo, la conoscenza di Gesù Cristo, la 
continenza di Gesù Cristo, la pazienza di Gesù Cristo, la pietà di Gesù Cristo, 
l’amore fraterno di Gesù Cristo, e l’amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti controlla. E i tuoi piedi sono il fondamento, fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste virtù. 
352 Quindi, Dio, che rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una donna. Dio 
rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta ogni 
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singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la Sposa 
durante queste epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette volte_Ed.] 
finché Lui porta questa Chiesa completa in questa. 
353 I miei piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può fare le 
cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono qualcos’altro. 
Vedete? I piedi si muovono perché la testa dice così. E la testa non dice mai: “Ora, 
voi piedi, diventate mano. Orecchio diventa occhio”. Vedete? 
354 Ma, in ogni epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha formato 
mostrando che ogni singolo ha queste, possiede queste qualità. E Questa quando è 
completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, quand’è 
completato è un servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel Rapimento. 
Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa completa. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più piccola, nella minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi abbastanza spazio per scrivere quella croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla punta di uno spillo. Tanto che, la Chiesa, una minoranza, deve 
entrare in un luogo fino ad avere lo stesso tipo di ministero che questo lasciò, 
perché, quando questa Pietra della Vetta ritorna. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
125 Ed ora, queste virtù e le (altre) cose come la conoscenza e la temperanza, sono 
aggiunte alla fede di noi come singole persone, poi quando viene la Pietra della Vetta, 
lo Spirito Santo lo cementa insieme. Ecco il battesimo dello Spirito Santo. Ecco 
perché oggi è così breve. 
 

Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
373 Vi ricordate del Messaggio sulla piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. Cosa fà 
Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'individuo e lo sigilla, quando noi abbiamo 
aggiunto alla nostra fede: giustizia, e pietà, e fede, e via dicendo. Noi continuammo 
ad aggiungere ad essa fino a che avemmo sette cose, e la settima era “amore”, il quale 
è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con l'individuo; Egli lo copre e lo sigilla con 
lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
piramide non venne mai completata. La Pietra della Vetta deve ancora venire! 
Essa è stata rigettata. 
 

La Sfida, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1962 
39 ... Rivesti la cima delle piramidi della nostra vita, Signore; metti la Pietra della 
Vetta: Gesù Cristo su ciascuno di noi. Possa la Sua grande magnificenza, le sante 
benedizioni essere su noi tutti. Possa il fuoco dello Spirito Santo venire su di noi. 
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Possa la potenza della risurrezione essere manifestata. Dio, come Te ne ringraziamo 
stasera! Noi siamo Tuoi. Ci doniamo pienamente a Te, Signore. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:41 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La legge della riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa legge si applica 
oggi alla chiesa. Qualunque seme iniziò la chiesa, si manifesterà e sarà come il 
seme originale, poiché esso è lo stesso seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la super chiesa, una super razza, dato che ella assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella sposa saranno cosí simili a Lui tanto che essi saranno perfino alla 
Sua stessa immagine. Questo avviene affinché si possa essere uniti con Lui 
Essi diverranno uno. Essi saranno l’esatta manifestazione della Parola 
dell’Iddio vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4, 4:137-138 
4-137 ORA VIENE LA NOSTRA TRIONFANTE PIETRA DELLA VETTA  
circa il battesimo con lo Spirito Santo. Gal. 4:4-7: “Ma, quando è venuto il 
compimento del tempo, Dio ha mandato Suo Figlio, nato da donna, sottoposto 
alla legge, perché riscattasse quelli che erano sotto la legge, affinché noi 
ricevessimo l’adozione. Ora, perché voi siete figli, Dio ha mandato lo Spirito 
del Figlio Suo nei vostri cuori, che grida: ‘Abba, Padre’. Perciò tu non sei piú 
servo, ma figlio; e se sei figlio, sei anche erede di Dio, per mezzo di Cristo”. 
Eccolo qui! Gesú Cristo venne avanti, morí sulla croce, e compí la Redenzione 
(riportandoci al proprietario originale tramite l’a cquisto, o pagandone il 
prezzo) e perciò ci STABILÍ QUALI FIGLIUOLI. Egli n on ci ha fatti figli, 
poiché noi eravamo già i Suoi figli, ma Egli ci stabilí quali figli; perché fintanto che 
noi eravamo nel mondo, nella carne, noi non potevamo essere riconosciuti 
quali Suoi figli. Noi eravamo tenuti prigionieri dal diavolo. Ma ciononostante, 
noi eravamo figli. Ed ascoltate questo: “E PERCHÉ VOI SIETE FIGLI, DIO HA 
MANDATO LO SPIRITO DEL FIGLIO SUO NEI VOSTRI CUORI, TRAMITE IL 
QUALE VOI POTETE GRIDARE: PADRE, PADRE!”. Sopra chi cadde lo Spirito a 
Pentecoste? Figli! E a Corinto? Sopra i Figli, mentre essi UDIVANO LA 
PAROLA.  
4-138 Che cos’è il Battesimo con lo Spirito Santo? Esso è lo Spirito che 
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ti Battezza nel Corpo di Cristo. Essa è la Nuova Nascita. Esso è lo Spirito di 
Dio che entra e riempie il tuo cuore dopo che ti sei ravveduto (avendo udita la 
Sua Parola), ed essendo battezzato in acqua quale risposta di una buona 
coscienza verso Dio. 
…4-124 Essi sono come i figliuoli d’Israele che uscirono dall’Egitto e si fermarono 
prima della Terra Promessa. Ora, quei figliuoli d’Israele che lasciarono l’Egitto, 
erano circa due milioni. Essi viaggiarono tutti insieme, tutti videro gli stessi miracoli 
di Dio, tutti parteciparono alla medesima manna ed alla stessa acqua che sgorgava 
dalla roccia percossa, tutti seguirono la stessa Nuvola di giorno e la Colonna di Fuoco 
di notte, ma SOLO DUE raggiunsero la Terra Promessa! SOLO DUE ERANO 
REALI O GENUINI CREDENTI!  Ciò è esatto, poiché la Parola ci dice che il resto 
morí a motivo dell’incredulità;  ed a motivo dell’incredulità essi non vi poterono 
entrare. (Eb. 3.19) Per cui, dato che è cosí, e che solo DUE ENTRARONO, allora 
tutti gli altri non erano dei veri credenti. Quale fu la differenza? La differenza è che 
due stettero con la Parola. Quando i cuori delle dieci spie vennero meno a 
KadesBarnea, Giosué e Caleb non vacillarono, poiché essi credevano la Parola, e 
dissero: “Noi siamo piú che capaci di prendere il Paese!”. Essi sapevano di 
poter riuscire, poiché Dio aveva detto: “Io vi ho dato il Paese”. Dopo tutto, 
quegli Israeliti videro la potenza e la bontà e la liberazione di Dio, eppure non 
sono entrati nel riposo, il quale è il simbolo dello Spirito Santo. Cosí, proprio 
ora, potete vedere che sono molto pochi coloro che crederanno e andranno 
avanti per ricevere lo Spirito di Dio.  
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:118-119 

9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua mietitura sarà una identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa vera vite, la 
vera vite, con la pienezza dello Spirito e della Parola, farà le stesse azioni di 
potenza che fece Gesú. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesú, in modo che la sposa e lo 
Sposo possano unirsi ed essere uno per sempre. 
9-119 Le visibili manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già tutte 
intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è pure un 
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fatto che il profeta di questa ultima epoca sta recando un messaggio da Dio, il 
quale precederà la seconda venuta del Signore, poiché è tramite il suo messaggio 
che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la restaurazione 
della Parola, verrà la restaurazione della potenza. 
 

Adozione 4, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-05-1960 
19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui i 
figli di Dio dovevano essere manifestati oltre a questo tempo ora? Quando c’è mai 
stato un tempo nella storia, in cui dovevano manifestare il tempo per liberare 
tutta la natura? La natura, la natura stessa geme, aspetta il tempo della 
manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’espiazione, prima che lo Spirito 
Santo fosse mai versato, prima di tutto il tutto il Vecchio Testamento, durante tale 
periodo, non avrebbero potuto esserci le manifestazioni. Doveva aspettare fino a 
questo momento. Ora tutte le cose sono state portate, giunte, evolute, venendo 
fino ad una pietra della vetta, per le manifestazioni dei figli di Dio che tornano, e 
lo Spirito di Dio che viene in questi uomini, così perfettamente, al punto che il 
loro ministero sarà così simile a quello di Cristo che unirà Lui e la Sua Chiesa 
insieme. 
 

Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
276 Paolo disse la stessa cosa: “Dema m’ha abbandonato. Tutti gli uomini m’hanno 
abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai night club 
però voleva andarci, Dema era un uomo ricco, e voleva frequentare il gruppo dei più 
noti e così se ne andò come avevano fatto tutti gli altri. E infatti Paolo disse: “Tutti gli 
uomini m’hanno abbandonato”. Perché? Per il suo ministero, egli stava arrivando 
alla pietra della vetta, stava arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando 
Agabo, quel noto profeta stava con lui, e gli disse di non andare a Gerusalemme, 
lui rispose: “Sò che non devo andarci ma io non solo voglio andarci in catene e 
schiavo a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire per il Signore 
Gesù”. Che cos’era? Egli stava suggellando il suo Ministero. 
278 O Chiesa dell’Iddio vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
suggelleremo il nostro messaggio? Come lo faremo? Dio aiutaci a prendere questa 
Parola e restare validi. Fammi morire per la Parola; vivere per la Parola, morire 
per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far della sera. Ci 
troviamo in quell’ora, amici. Crediamolo, mentre chiniamo i nostri capi. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
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83 Se ci fosse stato un sacro rito, doveva venire nel giorno di sabato, che era il 
settimo giorno della settimana, cioé sabato. Ma avete notato, che in questa 
commemorazione, lo si agita il primo giorno della settimana? 
84 “Il covone, che era la primizia del vostro seme che avete seminato, quando 
spunta ed e maturato, voi tagliate questo covone e lo portate al sacerdote. E 
lasciate che lui lo prenda e lo agiti davanti al Signore, in favor vostro, che voi 
siete accettati. Dovete venire con il vostro covone, e lui deve dimenarlo davanti al 
Signore, su…” 
85 Non il sabato, il settimo giorno; ma il primo giorno, che noi chiamiamo 
domenica, s-u-n-d-a-y (domenica). 
86 Naturalmente, questa é una parola romana, che lo chiamarono il giorno del sole 
per il dio sole. Ma com’è cambiato! 
87 Non é più il s-u-n (sole). E il S-o-n d-a-y, il giorno del Figlio, che quel granello 
di Frumento (il Primo di Dio d’infra i morti) deve essere agitato sopra la 
congregazione, che noi siamo il Suo Seme; e quello e il primo del Seme di quelli 
che si sono addormentati, lo agitava sopra il primo giorno della settimana. Egli 
risuscitò, di domenica. Agitò la mano salutando, e ascese in Alto, in presenza del 
popolo. 
88 Notate, Esso fu il primo granello del Frumento di Dio che era stato risuscitato dai 
morti, il primo granello del Frumento di Dio. Per la Potenza vivificante di Dio, Dio 
aveva vivificato la Sua vita, Lo risuscitò dai morti, e Lui fu le Primizie di quelli che si 
erano addormentati, la Primizia. Egli fu quel Covone. 
89 Ecco perché dovevano agitare quel covone, poiché era il primo a giungere a 
maturazione. Ed esso veniva agitato quale commemorazione del ringraziamento 
verso Dio, credendo che il resto di essi sarebbero venuti. Era un segno. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, Agosto-1964-A.M. 
374. Se la chiesa è salvata anche se non va nel rapimento, come credo tu abbia 
insegnato, deve attraversare la tribolazione per la purificazione. Ma che ne è di 
quelli che sono morti, come saranno purificati? 
…303 Bene. Coloro che hanno quello... La Sposa non ha bisogno di purificazione; 
Lei è già purificata. E coloro che sono morti in passato, questi che sono passati. . 
.Vedete? Non hanno mai ricevuto la Luce che queste chiese quassù hanno ricevuto; 
hanno vissuto sotto la loro Giustificazione, Santificazione, così via in quel modo. 
Hanno vissuto per la Luce che avevano, forse in un modo che hanno sofferto, e 
qualsiasi cosa hanno affrontato, nella loro persecuzione. Ma ora, in questo tempo di 
rapimento così (vedete?), dovrà arrivare un tempo ora in cui questa sposa farà (che 
rigetta la parte del Capo della Sposa) dovrà soffrire per il suo rigetto, perché il 
Vangelo non è stato reso chiaro per loro là in passato, come è reso chiaro a voi oggi. 
Vedete? Voi lo vedete così chiaro. Avete già avuto tutti quegli anni ed esempi, i 
Suggelli aperti, l'Epoca della Chiesa spiegata, è tutto così. È proprio così chiaro che 
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non potete mancarlo. Vedete? E poi, se lo rigettate completamente, c'è solo una cosa 
da fare, soffrire per ciò. 
 

Cinque Identificazioni, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 
33 Ora, Cristo è il Capo di questo. Cristo è il Capo di questo Regno Messianico. E 
non potete organizzare un Regno del quale Cristo sia il Capo. Non potete denominare 
un Regno nel quale Cristo è il Capo. Poiché, Cristo è Re, e non potete prendere dagli 
intelletti di un uomo e formare un organizzazione nella quale Cristo governi. Perciò 
qualsiasi compagnia, qualsiasi gente, qualsiasi gruppo di uomini, che cerchi 
d’organizzare il Regno di Dio, sta procedendo contrariamente al Re. E se procede 
contrariamente al Re, sarebbe contro il Re. Perciò se è contro il Re sarebbe anti-
Cristo. Ciò è molto duro. Se avessi un po' più di voce, ve lo renderei più chiaro. E' 
anti-Cristo, e se avrete pazienza con me per alcuni minuti, ve lo proverò. Uno spirito 
anti-Cristo cerca di prendere delle persone e chiamarle da organizzazione a 
organizzazione, organizzandole insieme, il che non è mai stata la volontà di Dio. La 
gente s’è sempre lamentata con me perché io colpisco cosi duramente le 
organizzazioni. Non sono le persone la dentro che colpisco. E' quello spirito 
dominante che induce la gente a pensare che: “Noi siamo il popolo”. 
34 Il popolo di Dio e il Suo popolo chiamato fuori. Credo che essi siano in ogni 
denominazione. Potrebbero essere cattolici. Potrebbero essere protestanti. Potrebbero 
essere giudei. Potrebbero essere qualsiasi genere di chiesa. Ma la vera Chiesa è il 
Corpo mistico di Gesù Cristo. 
35 Ora voi non potete organizzare il Corpo mistico di Cristo. Ora, ogni persona 
che viene a Cristo, esce dal mondo, entra in Cristo, entra nel Suo Corpo mistico. 
E siete un membro di quel Corpo quando siete introdotti in questa Chiesa, 
chiamati fuori e battezzati in questo Corpo mistico. Lo capite? Non metodista, non 
battista, non pentecostale, non nazareno, non pellegrino della santità, non cattolico; 
ma il Corpo di Gesù Cristo. Lo riprenderemo un po’ più a fondo in altre questioni, 
tra alcuni minuti, quando passeremo nelle parti più profonde di ciò. Tuttavia, il Corpo 
di Cristo è la Chiesa. 
36 Ora, Egli lo paragono in molte parabole come ad un marito e moglie. Egli chiama 
la Chiesa “la Sposa”. E la sposa non è più, e lo sposo non è più a lungo, due persone; 
sono una. “Lei e carne della sua carne e ossa delle sue ossa”. E quando dunque 
un uomo o una donna sono chiamati nel Corpo mistico di Cristo, dallo Spirito 
Santo, essi divengono pienamente membri di questo Corpo quando sono riempiti 
con lo Spirito Santo. Poiché, Dio prese lo Spirito da Cristo, risuscitò il Suo 
Corpo e lo pose sul Suo Trono, e inviò lo Spirito Santo, per formare il Corpo 
mistico di Cristo, il quale sarà unito alla Cena delle Nozze alla Venuta del 
Signore. Non potete organizzarLo. E' un mistero. 
37 Gesù disse a Nicodemo: “Il vento soffia dove vuole, tu non sai dire da dove è 
venuto né dove và. Cosi è d’ognuno che è nato dallo Spirito”. Non siete capaci di 
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comprenderLo. Viene da qualche parte. E non è metodista. Non e battista. Non è 
pentecostale. Non e di nessuna organizzazione. E' una Nascita nato nel Regno di 
Dio. 
38 Ora, cercare d’organizzarLo, allora lo porta all’anti-Cristo perché tutto quello che 
è contro l’Insegnamento di Cristo è anti-Cristo. 
39 Ora, dove ebbe inizio questa organizzazione? Gesù quand’era sulla terra, non 
organizzò mai nessuna chiesa. Egli parlò di una Chiesa futura, ma non organizzò mai 
nessuna chiesa. Non ci fu mai una chiesa organizzata, per centinaia d’anni dopo la 
morte dell’ultimo apostolo. E la prima chiesa organizzata che sia mai stata sulla 
terra, fu la chiesa cattolica romana. Ora, io ho i Padri Preniceni, Il Libro Dei 
Martiri di Fox, gli scritti di Giuseppe Flavio, Le Epoche Primitive di Pemberman, e 
molti dei grandi scrittori antichi. E in nessun luogo, in nessun luogo e mai stato 
scritto su nessuna pagina di storia, dove ci fosse mai stata una chiesa organizzata fino 
a che la chiesa cattolica romana si fosse organizzata. Ed essa divenne 
un’organizzazione, la quale era contraria a Dio. 
 

Il Re Rigettato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-5-1960 
173 Io prego, Dio, che Tu benedica ogni persona qui, se ci sono qui coloro, Signore, 
che non Ti conoscono in quella via dell’Amore. E veramente, Padre, niente potrebbe 
entrare in quel Santo Luogo senza quel tipo di Amore, la nuova Nascita, l’essere nati 
di nuovo. Lo Spirito Santo, Dio, è Amore, e sappiamo che ciò è vero. Non importa se 
spostiamo monti per la nostra fede, se abbiamo fatto grandi cose, comunque, senza 
Quello là, non potremo mai salire quella grande scala lassù. Ma con Quello, Ciò ci 
solleverà oltre queste preoccupazioni terrene. Prego, Padre, che benedirai le persone 
qui. 
 
Palermo, 19/11/2016 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 
          Zanca Piero 

 
Ultimo aggiornamento 24/04/2017 


